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0/9/12
Maryse et Juan Duarte

Cher Pierrot, Nous sommes devant les infos et nous
voyons les "horrible" images d'inondations de Malaga
: nous pensons à nos familles et Amis Espagnols et à
notre antenne de Malaga, avec toute notre affection 
Biz pour toi et Martine.

Inondations à Bobadilla, dans la région de
Malaga, Espagne le 28/09/2012

PL : Merci pour eux. En effet, après le feu, voici l'eau
!!! Pauvre Espagne qui souffre. Bisous à tous nos
amis. Affectueusement. Pierrot Lacroix

Jean-Antoine Guerra
plus de paracétamol au Kénia, on reprend les bonnes
vielles méthodes africaines ... Chacun son truc !

PL : Voir ces images dans les "pps" envoyées par
Victor Guarino

PL : Nous avons reçu des mails de Dany Anania

28/9/12
Maryse Duarte

De toute beauté ... voir ci - dessous ... Vraiment très
beau ! Que vous soyez catholique ou pas , vous pou-
vez visiter le Vatican grâce à votre ordinateur.

C'est quelque chose de vraiment extraordinaire. Wow
... la technologie des ordinateurs est incroyable!
Vous pouvez le garder ou non et l'explorer à loisir. Ne
pas oublier de monter le volume sur votre haut-parleur,
et souvenez-vous de l'outil close-up (zoom) : coin infé-
rieur gauche qui vous permettra d'agrandir un détail. 

Utilisez aussi votre curseur pour cliquer et faire glis-
ser, et vous pouvez passer au plafond ou virer sur 360°.
Que vous ayez vu le Vatican ou non, vous ne l'avez
jamais vu aussi bien ... C'est vraiment incroyable.
Vatican Basiliche Tour
h t t p : / / w w w. v a t i c a n . v a / v a r i o u s / b a s i l i c h e / s a n _ g i o-
vanni/vr_tour/index-en.html

Dany Anania
Bon et bien ma foi, comme tous les week end notre
serveur est parti faire un tour... alors comme d'habitu-
de
Ouverture du LO Temporaire qui risque fort de se
retrouver Habituel dans quelques temps si notre ser-
veur continue à "sauter"
Je comprends pas...lol lol. bisous à toutes et tous et
bon week end; Passez par la page d'accueil ou par le
plan du site pour accéder au LO. Dany
http://www.casa-lesroches.com/

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Victor Guarino, Andréa Letanneur, Manu Muñoz

26/9/12
Jean-Marcel Alvarez

Salut Pierrot….J'ai lu le texte de Guy Sanchez et je
voudrais répondre…
En réponse à Guy.
Salut fils, ça fait du bien de remettre les choses au clair
comme tu l'as fait.
Tu parles des photos, et moi de mon livre "
Mâarif…Mâarif " que j'ai écrit en 2002 et dont je
retrouve dans " Mâarif histoire " la reprise de certains
de mes textes. Tels que : page3. (un quartier qui à cette
époque était….etc…..etc
Page 3. (le Mâarif était ouvert à tous sans excep-
tion….etc….etc….) et bien d'autres….
Un mode de vie à l'espagnole….. C'était les soirs d'été
que les gens sortaient les chaises devant leur porte et
non le matin….. les mamans avaient autres choses à
faire le matin.. et les papas allaient travailler.
C'était juste un petit rectificatif (et par ailleurs ça m'a
fait plaisir que l'on cite certains paragraphes de mon
livre)
C'est bien de vouloir écrire sur le Mâarif mais il fau-
drait le faire sur des faits réels … et c'est ce que j'ai fait
dans " Mâarif…Mâarif… : Je pense avoir (bien) décrit
ce quartier.
C'est quand même sympa de temps en temps de lire
quelque chose sur notre quartier le Mâarif.
Je n'ai pas eu l'occasion de saluer et féliciter mon
copain Manu sur son histoire "les gamins du Mâarif"
Bravo Manu et merci pour ces souvenirs.
Bravo aussi à JM car ses histoires sont fondées et
agréables à lire. 
Juan,  tu es une vraie encyclopédie .. tu en connais des
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choses ( et surtout quelle mémoire). Bien à vous et
recevez mâarifiens et mâarifiennes toute mes ami-
tiés… Jean-Marcel Du Maarif
Bien à toi Pierrot et mes hommages à Madame
PL : Et oui, Merci Jean-Marcel. Merci au Maarif !!!
Il est vrai, que grâce à l'internet, les gens peuvent se
renseigner. Mais lorsqu'ils écrivent (ou plutôt lors -
qu'ils font du "Copier-Coller", ces gens pourraient
avoir la politesse d'écrire un commentaire du style
(texte retrouvé sur le site du Lien d Maarif, ou phrase
de Jean-Marcel Alvarez, ou photos de Guy Sanchez,
etc…)
Pour ce, je rappelle ce qu'il y a d’inscrit en bas du site,
en page d'accueil :
Mentions légales, Droits d'auteur - Copyright :
L'ensemble de ce site relève de la législation française
et internationale sur le droit d'auteur et la propriété
intellectuelle. Tous droits de reproduction sont réser -
vés, y compris pour les documents photographiques.
La reproduction de tout ou partie de ce site sur un sup -
port électronique quel qu'il soit est formellement inter -
dite sauf autorisation expresse du directeur de la
publication.
La reproduction des textes de ce site sur un support
papier est autorisée, tout particulièrement dans le
cadre pédagogique, sous réserve du respect des trois
conditions suivantes :
• diffusion gratuite ;
• pas de modification ni altération d'aucune sorte des
documents reproduits ;
• citation claire et lisible de la source de la façon sui -
vante : "Ce document provient du site l'internet
www.le-lien-maarif.com : les droits de reproduction
sont réservés et strictement limité”s.

Guy Sanchez
Bonjour Pierrot, Une petite précision : La photo de ma
famille exposée sur le site est sous-titrée Famille
Meissonier. Ce qui laisse à penser que c'est le nom de
famille. Non ! C'est Famille parce que c'est ma famil-
le et Meissonier pour le nom de la rue, tout simple-
ment..
En outre sur les 4 photos que j'ai envoyées, je n'en vois
qu'une? Sont-elles stockées ailleurs? Merci de m'éclai-
rer. Cordialement. Guy.
PL : Salut Guy, Voir les 4 photos dans un "pps", en
bas, de cette journée du 25/9/12 "Sanchez Guy
Maarif" J'ai rajouté un texte de direction ! Merci, A +.
Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Victor Guarino,
Georges Lacroix, Manu Muñoz

25/9/12
Guy Sanchez

Bonjour à tous, André Alvarez a eu la gentillesse de

nous envoyer récemment le lien de l'histoire de notre
quartier, Le Maarif, décrite dans VH Magazine de
novembre 2011 aux éditions "La Gazette" et dont le
siège commercial se situe à Casablanca.
J'aimerai donner quelques précisions sur ce document
concocté par un ( ou une ) journaliste de VH Magazine
à partir de l'interview de Berth Gilavert
Ce (ou cette) journaliste,  pour agrémenter son papier
a glané ici ou là, sur le Net, quelques photos dont cer-
taines sont connues comme par exemple la belle voi-
ture du mariage ou bien la rue du Jura avec le Monte-
Carlo au premier plan et notre église en arrière plan. Je
rappelle ici le lien donné par André :  Maarif-Histoire.
Je l' en remercie beaucoup car non seulement il a ravi
Sylviane Galindo qui s'est reconnue sur ce magazine,
mais il me fait plaisir à moi aussi car je suis impacté
personnellement par deux photos.
La première photo figure dans la page numérotée 67
(voir bas de page pour le numéro). A gauche de la
photo de Berth Gilavert Il s'agit, d'après l'auteur de
l'article, d'une vue montrant une famille espagnole des
années 40. Cette photo date en fait de 1959/1960 (20
ans d'écart quand même). Il s'agit de ma famille!
Grand-parents, Tante, Cousins, Cousines.  Et ce patio
d’où la photo est prise, c'est celui où j'ai vécu jusqu'à
mon départ du Maroc en décembre 1958.

C'est un patio à ciel ouvert avec tout autour des appar-
tements, construits façon riad.
Pour vous montrer la véracité de mes propos, je vous
joins une autre photo (Meissonier-Famille) de la même
séance de prises de vues où l'on retrouve les mêmes
personnes. 
Ma grand-mère que vous voyez à l'extrême droite sur
la photo,  nous les avait envoyées alors que nous étions
déjà en France. 
J'ouvre une parenthèse pour préciser qu'à l'époque,
mon oncle avait déjà accompli son service militaire
sous l'uniforme français). 
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Alors "Famille espagnole des années 40" ........!??.
La seconde se trouve en page 69. Cette photo m'ap-
partient ! J'en suis l'auteur ! Je l'avais offerte à un site
dédié aux casablancais il y a 6/7 ans environs. 
Depuis je l'ai retrouvé sur plusieurs sites dédiés aux
pieds-noirs du Maroc. 
Elle a fait le tour du monde ! Je n'irai pas jusqu'à me
comparer à Robert Doisneau devenu célèbre avec sa
légendaire photo du "Baiser devant l'hôtel de ville",
mais je crois que maintenant Sylviane Galindo n'est
plus la seule à être Star....... ( mais comme elle dit : un
peu d'humour.....).
Alors permettez moi de vous faire un cadeau : 

Trolleybus N° 7 au terminus, de Guy Sanchez
• L'original de la photo du Terminus et plus encore.....!
Le Maarif avec notre église en arrière plan. Au premier
plan, en face se trouvait un magasin de cycles où mon
vélo a été acheté. 
Presqu'à la descente du trolleybus avec lequel beau-
coup d'entre vous ont été transportés par mon père car
il était chauffeur de bus aux TAC et très souvent sur la
ligne 7, il y avait un local bureau de tabac et magasin
de presse (les magazines Mondial, Confidence,
Madrigal...ça vous parle?)
La photo de mon immeuble (dont vous connaissez
maintenant le patio à ciel ouvert et d'où, de sa terrasse,
j'ai pris les photos du terminus et du quartier avec
l'église au fond. 
Sur cette photo, mon immeuble est le plus petit des
trois qui  y figurent (93 rue Meissonier). 
Derrière les 3 arbres au premier plan, un véhicule
empêche de voir la devanture du magasin Morales (
Rechappement de pneus... pour ceux qui connaissent ).
Ces photos sont millésimées Novembre 1958, je les ai
prises car je voulais emporter un souvenir de mon
quartier,  j'étais à 30 jours de quitter le pays,  le jour de
mes 15 ans pile !
Bises aux Maarifiennes,  franche poignée de main aux
Maarifiens !
Un salut particulier André Alvarez qui nous a fait
découvrir ce petit reportage et à Pierrot Lacroix,
Gilbert Hérédia, Fernand Sanchez Gusano frère de
mon ami Charly, avec qui j'ai eu le plaisir de commu-

niquer tout récemment et sans oublier Solange Gras à

qui je fais la bise. Guy.

P.S. : Lien concernant la photo de Robert Doisneau

h t t p : / / w w w. j o u r n a l d e s f e m m e s . c o m / a c t u / 0 5 / 0 4 1 8 d o

isneau.shtml

PL : Voir les 4 photos dans un "pps", en bas, de cette

journée du 25/9/12 "Sanchez Guy Maarif"

Dany Anania
Bonjour les copains et copines, le LO est de retour...

.pour combien de temps je ne sais pas....

mais bon, c'est ainsi...faut s'y faire et accepter que la

technologie ne suive pas toujours!!!  bonne journée big

bisous. Dany

Manu Muñoz
Il y en a pour tous les goûts... cliquez sur le lien en bas.

Encore un fichier a bien garder.

http://www.larevue.net/spectacles.html

Johnny Hallyday

h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / v / _ b 4 9 q N D b PA E & a u t o-

play=1

Céline Dion

h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / v / 3 q F Q e q 8 6 x J 4 & f e a t u-

re=related&autoplay=1

Madonna

h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / v / F n 2 X - r 2 k k O w & f e a t u-

re=related&autoplay=1

Abba

h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / v / U E l p c p O Q t 9 Q & f e a t u-

re=related&autoplay=1

etc...

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Pierre Barbat,

Louise Diamante, Gilbert Hérédia, Victor Guarino,

Manu Muñoz

24/9/12

Dany Anania
Bonjour les amis, le serveur de notre LO est en panne

à nouveau. Ne sachant pas le temps que cela prendra

au serveur pour effectuer la maintenance et la réouver-

ture de celui ci. je vous invite à garder le contact en

passant par le lo provisoire que j'ai mis en place.

bisous bisous. Vous trouverez le lien vers celui ci en

page d'accueil de notre site ou sur le plan du site.

Comme d'habitude tous vos messages seront retrans-

cris dans notre lo traditionnel dés que celui ci sera

rétabli...  bisous bisous. Dany
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Dany Anania
Lien vers la page d'accueil de notre site
http://www.casa-lesroches.com/

Jean-Louis Casano
Mais c'est Vrai ! Regardez cette vidéo pleine d'humour
et de sagesse... Prenez le temps de la voir jusqu'au
bout. (le final est un régal).
http://www.youtube.com/embed/p5_JikG9oI4

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Georges Prinzivalli

22/9/12

Manu Muñoz
Peut être déjà vu,mais de toutes façons, c'est à garder,
c'est un trésor de notre vrai CASAde l 'époque qui n a
rien a voir avec le CASA actuel .
PL : Merci Manu. Voir ce film de Casablanca de 1956,
déjà envoyé par Vncente Gil, le 19/9/12

Sylviane Galindo
Bonjour le Lien et amis du Lien. Me voila de retour au
bercail après une semaine de vacances en bord de mer
avec mon fils Dominique, Teresa sa femme et quatre
de leurs enfants. J'en ai bien profite, de même que ma
petite chienne Gypsy Rose; Je suis revenue bien bron-
zée et en forme.
En lisant les dernières nouvelles du Lien et aussi grâce
a un courrier reçu d'un ami du Maarif, j'ai eu le grand
plaisir et la bonne surprise de voir l'article sur le
Maarif, je l'ai même gardé dans mes documents. 

Ma surprise a été de voir les photos que j'avais
envoyées, celle de Notre Dame de Trapani et celle de
ma communion privée; mais j'ai vu aussi mon cousin
Toinou Rizo et mon voisin Jeannot Vinco sur leur
photo d'école. Me voila une "Star" (il est vrai que je
suis en Californie)...enfin façon de parler (on peut
plaisanter n'est ce pas?). En tout cas merci pour ces
bons souvenirs et merci a la personne qui a entrepris ce
grand travail pour nous tous. Affectueusement a tous.
Sylviane

PL : Maarif aujourd'hui :
h t t p : / / w w w. w a t . t v / v i d e o / c a s a b l a n c a - v i s i t e - m a a r i f -
u31o_2gt67_.html

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Andréa Letanneur, José Pastor

21/9/12
André Alvarez

Maarif toute une histoire !!! Nous envoie l'histoire du
Maarif, écrit par Madame Berthe Gilavert. Nous y
découvrons que le nom du Maarif, vient de la tribus
des Maaroufis !! 
PL : Merci André

PL : Nous avons reçu des mails de Marie-Céleste
Barbat, Louise Diamante, Juanita Gutierez, Georges
L a c roix, Georges Prinzivalli, Gusano Sanchez,
Maarif-Histoire.

19/9/12
PL : Nous venons de franchir les 140'000 visites du
site : 140'222 à ce jour !!! Merci de votre fidélité au
site. Pierrot

Victor Guarino
PL : A propos du décès de son oncle Joseph Pico
Bonsoir Pierrot. Merci pour ton message, ainsi va la
vie....... Amitiés à vous deux. Victor
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Victor Guarino
Vincente Gil

Salut Pierrot. je viens de recevoir ce document plutôt
intéressant, et parfois émouvant, sur Casa des années
50. Une vraie leçon de notre Histoire que je voudrais
vous faire partager. Bisous à tous : 
“Casa la blanche” en 1956 n'a absolument plus rien à
voir avec la métropole que l'on connaît aujourd'hui. Ce
documentaire d'une trentaine de minutes vous fera
faire un voyage express dans le temps pour voir l'évo-
lution de notre chère cité.
h t t p : / / w w w. l n t . m a / b u z z - d u - j o u r / s a l u t - c a s a - e n -
1956-52586.html

Tina Coloma
Recherche famille Lucien Cerdan au Maarif. 

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Gilbert Hérédia, Gusano Sanchez

17/9/12
Jeannot Guarino

Jean Guarino, accroupi à gauche, avec
quelques ”Copains” et le Padre

Salut Pierre et Martin, J'ai la tristesse à vous annoncer
le décès de mon oncle Joseph Pico (Nounou) des suites
d'une terrible maladie : il avait 82 ans. Joseph Pico
était le mari de Marie Manfre une sœur de ma mère. Il
à fini de souffrir , que Dieu l'accueille dans son royau-
me. Jeannot Guarino.P L : Jeannot, Nous présentons à
toute ta famille, nos sincères condoléances; Nous
sommes par le coeur avec vous. Bon courage. Bisous à
toute la famille. Pierro t

Christian Bustema
vient de me téléphoner : Avec Huguette Delpierre, son
épouse : ils veulent m'envoyer un courrier avec des
nouvelles du Maarif, et demandent, si vous avez des
photos de classe de l'école de l'Ambassade, au Rond
Point Mermoz à Casablanca, si j'ai bien compris.

PL : Pour ceux qui veulent revoir Casablanca de 1950
: Voir le plan annexé, ci-joint

PL : Nous avons reçu des mails de José Pastor
Plan-de-Casablanca-1950

15/9/12
Georges Prinzivalli

Bonne fin de semaine à tous.

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Louis Casano,
Jules Torres

Jean-Louis Casano

14/9/12
PL : Gigi nous envoie la mise à jour du trombinosco -
pe pour Régis Sabatier et Torre. Merci Gilbert.

Gilbert Hérédia
Jules Torres

Cher Monsieur Lacroix, Ci-joint la photo de mon
épouse Josiane Chainas. Merci de me refaire parvenir
les photos de 65, car je ne vois pas très bien quelles
sont ces 2 photos (Il y en a tellement !) Merci;
Cordialement.
PL : Notre Gigi, ayant reçu les photos de Jules, trouve
que la qualité n'est pas assez grande, pour le
Trombinoscope.

PL :  nous avons reçu des mails de Rose et Alain
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Macia.

13/9/12
Christine Huneau

PL : concernant la demande à Nicole Ruglio. Merci à
vous

Sabatier Régis
Bonsoir Pierrot, Voilà 2 photos, avant et aujourd'hui
Amitiés. Régis

Régis Sabatier

PL : nous avons reçu des mails de Louise Diamant,
Georges Rodriguez

12/9/12
Regis Sabatier

PL : Jean-Pierre Badalluco s'en est allé samedi soir, il
n'était pas du Maarif mais certains l'ont mieux connu
sous le nom de Mini Johnny à la Gambille, Las Vegas
et au Luna Park
Salut Pierrot, Tu voudras bien m'excuser de ne pas
t'avoir mis un petit mot d'accompagnement sur mon
message précédent,je m'en suis rendu compte au
moment où je te l'envoyais. Tu auras sûrement compris
que j'étais un peu à l'envers. Amitiés
PL : Pas de problème ! Nous comprenons ta peine
Amitiés. Régis, je n'ai pas de photo de toi de 1965, ni
de 2012 : Pourrais-tu m'envoyer 2 photos style identi -
té. Merci d'avance. Pierrot

Casablanca - Automobile Club du Maroc

11/9/12
Christine Huneau

Bonjour, Une question pour Nicole Ruglio qui a pro-

posé la photo de classe des CE1 de la page 5 : est ce
que le garçon numéro 15 pourrait être Émile Urtado ? 
Je ne vois pas très bien...mais ce nom vous rappellera
peut être quelque chose.
Merci pour votre réponse et votre aide à retrouver des
documents sur mon père décédé. Christine
PL : SVP : Nous avons des milliers de photos : soyez
plus précis dans votre recherche. Merci d'avance.
Donc, cette photo de Nicole se trouve dans la rubrique
"Ecoles" - Ecole du Maarif Garçon 1939-53- page 5

Réponse immédiate de Nicole
Bonjour Pierre, Je ne connais pas la personne n° 15 sur
la photo, c'est mon mari qui aurait pu répondre, je
regrette. Mes amitiés.

Ecole du Maarif 1941/42 CE1

Jean-Louis Morillo
Pl : Recherche le téléphone à Casa de G u i d o
Ingargiola
Bonjour je suis un ancien du Maarif, j'habitais,10 rue
de l'Esterel et bien sur j'ai connu Guido.
L'année dernière, il m'a reçu chez lui quartier du pal-
mier. J'aurai aimé présenté mes condoléances à Annie
son épouse.
Je suis ami avec Gaby Mallard et j'en ai connu tant
d'autres. Merci si vous pouvez me donner se rensei-
gnement. Amicalement. Jean-Louis
PL : Bonjour Monsieur, Nous allons mettre votre
demande sur le site. Peut-être Jean-Marcel Alvarez
pourra vous aider. Meilleures salutations. Pierrot .

Réponse immédiate de Jean-Marcel :
Bonjour Pierrot. Voici le numéro d'Annie Ingargiola :
0021252xxxx et le gsm 0021261xxxx. 
Tu pourras le transmettre à J-Louis. Amitiés mâari-
fiennes . Jean-Marcel
PL : Merci fils !!!

PL : nous avons reçu des mails de José Pastor

10/9/12
Lily Guerrero épouse Corrao

bonjour Pierrot comment va la santé? Je viens d
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apprendre avec beaucoup de tristesse le décès de
M a r i e - G r â c e Scana Lacroix.
J'habitais au 118 rue des Alpes, je l'avais revue avec
beaucoup de plaisir , de joie en 2011 à Rosas.
Toutes mes condoléances à son époux et à toute sa
famille. Lily Guerrero épouse Corrao

Lily Guerrero épouse Corrao

PL : nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Manu Muñoz

9/9/12
Jean-Marcel Alvarez

Hommage à Guido Ingargiola
Aujourd'hui, c'est le cœur serré que je prends la paro-
le pour rendre un hommage à Guido, mon copain de
toujours.

Jean-Marcel Alvarez
Guildo….tu étais mon copain, mon frère. Nous avons
grandi ensemble dans ce quartier dans lequel nous te
surnommions " le maire du mâarif ". Quartier cher à
ton cœur, quartier de notre belle jeunesse.
Je revois ton visage au regard généreux, à ta gentilles-
se envers ceux que tu côtoyais. Quand on parlait de
Guido, on savait de qui on parlait. Toi homme au grand
cœur, homme de franc-parler, homme sympathique
avec lequel nous aimions discuter. Tu avais toujours
quelque chose à raconter. Tu sais mon copain, mon
frère, si je devais raconter tout ce que nous avons fait,
il faudrait le faire en dix volumes tellement il y a des
choses à dire. A jouer dans les rues du mâarif, et les
jeux ne manquaient pas, c'est sur.
Nous nous disions imbattables et les meilleurs car
nous étions diplômés G.E.M.(Grandes Ecoles du

Mâarif). De là où tu te trouves, tu dois rire en te rap-
pelant toutes ces belles choses vécues.
Je me souviens encore lorsque j'allais me faire couper
les cheveux chez ton oncle, tu n'étais alors qu'un
apprenti, un petit jeune plein d'ambition et qui voulait
devenir quelqu'un…..et c'est ce qui est arrivé. Tu avais
un salon qui ne désemplissait pas, toujours du monde,
et même si on ne se faisait pas couper les cheveux,
chez Guido c'était la rigolade assurée. On peut même
dire que tu étais une figure emblématique au mâarif,
car il n'y avait pas une seule personne, nouvellement
arrivée à Casa qui ne passait pas saluer l'ami Guido.
Aujourd'hui nous sommes réunis pour te rendre un
dernier hommage, et c'est avec le cœur serré que nous
te le rendons.
Tu es parti sans prévenir, laissant derrière toi une
femme aimée et aimante, enfants et petite fille qui fai-
saient ta joie.
Annie…Gian…Marc, Guido n'est pas parti, il est arri-
vé à la croisée des chemins et il a simplement chan-
gé de route. Et aujourd'hui il est assis prés du Seigneur
lequel veillera sur lui pour l'éternité.
Il est allé rejoindre ceux qu'il a tant aimés, et qui l'ont
aimé. Ses parents, son frère Claude. Il marche avec
eux main dans la main sur le chemin qui mène à Dieu
où il n'y a ni pleurs, ni violences, ni souffrances mais
seulement le repos. Et je suis sur que de là-haut, il
nous voit et nous dit : " ne pleurez pas, ne soyez pas
triste bien au contraire soyez heureux car je suis entré
dans la vie éternelle.
Annie..Gian..Marc, je suis sur que de là-haut il vous
protège. Annie, tu l'as épaulé jusqu'à la fin, tu es une
Sainte femme.
Guido, je te dis salut mon copain, mon frère et que
Dieu te garde dans sa miséricorde. Tu nous manques
déjà, et tu manqueras à ton cher mâarif.
Ciao mon copain. Ciao mon frère
Les jours passent mais le souvenir reste et dans nos
cœurs tu seras toujours présent.
Ciao mon copain de toujours.

Hélène et Jean-François Ivars 
Cher Pierrot, c'est avec tristesse que nous avons appris le
décès de* Marie-Grâce S c a n a Lacroix, elle s'est battue
de toutes ses forces contre la maladie mais elle restera à
jamais dans ma mémoire avec sa joie de vivre, son opti-
misme et mes meilleurs souvenirs d'enfance au maarif ,
notre communion en l'église St Antoine, son mariage
avec François, notre voyage au Maroc avec le Padré.
Nous adressons nos sincères condoléances à François
et ses enfants, nous partageons avec eux cette peine et
leur disons courage. 
Nous prions pour le repos de M a r i e - G r â c e que nous
aimions tant. Hélène et Jean-François Ivars 

Gusano Sanchez
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Oui Pierre, sur la photo du mariage et bien c' est le
mariage de Marie et François, voila tout. 
Merci à +

Vincente Gil
Bonjour Pierrot, bonjour à tous, Le décès de Marie
Scana-Lacroix cause une grande douleur à sa famille,
à qui j'adresse mes sincères condoléances.
Je la connaissais de la rue des Alpes, sa maison était
proche de l'école de la Présentation. 
Alors, en allant au patro, on se parlait.  Sur la photo
que F. Sanchez a fait paraître de son mariage, elle avait
un si joli sourire. C'est ce que je voudrais retenir.
En lisant tous les messages , je constate que tout le
monde est d'accord autour de sa gentillesse. 
Gardons-en le souvenir. Bonne journée à tous.

2ème mail de Vincente
Bonjour Pierrot, merci pour le transfert de message de
F. Sanchez concernant les photos. Amitiés.  Bises.

Jeannine Martin ép Clerc
Salut Pierrot, juste un clin d'oeil : mon nom c'est Clerc
(et non clair). bisous

Dany Anania
Le serveur de notre LO de nouveau opérationnel!!!
(Roches Noires)
Retrouvez le en cliquant sur le lien à partir de la page
d'accueil de notre site 
http://www.casa-lesroches.com/ 
Ou à partir du plan du site 
h t t p : / / w w w . c a s a -
l e s ro c h e s . c o m / P l a n % 2 0 d u % 2 0 s i t e % 2 0 d e s % 2 0 r n .
htm 
Bon week end les amis, à très vite. bisous bisous. Dany

PL : nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Louise Diamante, Hélène Felices, José Pastor;

PL : J-M Alvarez - Hommage à Guido Ingargiola

7/9/12
Marie-Thérèse Galindo-Chocron

Quelle triste nouvelle, je suis vraiment désolée et pei-
née. Pauvre M a r i e - G r â c e, elle a fini de souffrir, cette
terrible maladie est implacable, même le mot « rémis-
sion » fait peur.
Que Dieu la repose et donne du courage à François et
les siens, c'est une épreuve très douloureuse.
Je les ai dans mes pensées et mes prières, et je ferai
brûler une chandelle en sa mémoire.
Soyez mon interprète auprès d'eux pour leur présenter
ma sympathie et mes condoléances.
Merci à Thérèse Bertomeu, à Nanou et au Lien pour
avoir prévenu. A ffectueuse amitié. Marie-Thérèse
Galindo-Chocron (Californie)

Carmen Cuny née Sanchez

Bonsoir Pierrot, Fernand (Gusano) me demande de te
confirmer oui la mariée c'est bien Marie Scana.
Bisous. Carmen

Jeannine Martin ép Clerc
Bonjour Pierrot, je voudrais simplement dire à François
Lacroix combien je suis triste du décès de Marie son
épouse et combien je partage sa peine!. Nous n'étions
pas en contact mais je pensais souvent à eux.

Jeannine Martin ép Clerc

PL : nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Andréa Letanneur

6/9/12
Rose et Alain Macia

Bonjour Pierre, Par le lien nous apprenons le décès de
Marie-Grâce, triste nouvelle quand on se souvient de
sa présence à Rosas, la famille maarifienne est tou-
chée. 
A François, ses enfants et petit fils ainsi qu' à toute sa
famille nous présentons. nos condoléances les plus
sincères. Rose et Alain

Gusano Sanchez
Excuse moi, j'ai envoyé les mauvaises, par contre si
Vincente a des photos avec Sauveur, ou autres, et
même avec elle et sa cousine, et des photos du Maarif
merci d'avance de me les envoyer. Besos a todos.
Fernando 
Quelques photos personnelles de Gusano de
l’hiver 1961 à Immouzer du Kandar : On peut
reconnaître Gusano, Charly Salas, Giovani
Lopresti, Claude Lorenzi, Emile Goudard,
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Charly sanchez, François Lacroix... pour les

garçons, Anne-Marie Sanchez, marie Capel,

Denise Perez, Sylviane Goudard, Claudine

Hérédia, Micheline Vanes ...  pour les filles.
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PL : nous avons reçu des mails de Victor Guarino

5/9/12
Nanou Franco du 4/9/12

Bonjour Pierrot, Tu es sans doute au courant du décès
de Marie Grâce Scanna ce Lundi 3 Septembre 2012 à
18 heures.
Maire Grâce livrait une terrible bataille contre le can-
cer depuis quelques années. Elle avait eu de belles
périodes de rémission mais hélas la maladie a été plus
forte. Nous ne pouvons que saluer son courage et son
énergie vitale car jusqu'au bout elle a lutté pour la vie.
M a r i e - G r â c e faisait partie des premiers maarifiens qui
se regroupaient autour du Padre et du noyau de l'an-
tenne de Bordeaux.
Elle laisse son époux, François Lacroix et 3 enfants,
Marie France, Véronique et Thierry ainsi qu'un petit

fils qui était sa joie, Eliot.
Ses obsèques auront lieu le Vendredi 7 Septembre à 15
h30 en l'église d'Yvrac en Gironde. (près de Bordeaux)
Elle comptait de nombreux amis et à tous ceux qui ne
pourront l'accompagner à sa dernière demeure, nous
leur donnons rendez vous en pensées et prières au
moment de la messe.
A son époux, ses enfants, son petit fils et à sa soeur
Sylvia, nous adressons nos plus vives condoléances.
Que Dieu l'accueille dans sa maison et qu'elle trouve
paix et sérénité. Merci passer le message. Bises; Nanou

Gusano Sanchez du 4/9/12
Pensées, et triste, car M a r i e - G r â c e, nous connaissait
bien une amie d' enfance qui part rejoindre mon frère
Charly,  bises à tous les siens et à toi François coura-
ge, je nous revois assis au sol devant le chalet à
Immouzer 1ère photo en haut à gauche, ciao. Gusano 
PL : Merci pour Marie

Annie Lopez du 4/9/12
Bonjour Pierrot, Depuis le départ de notre Padre nous ne
sommes pas épargnés, et maintenant M a r i e - G r â c e l a
maladie a été plus forte qu'elle alors qu'elle était pleine
de vie.
Marie Céleste a raison quand elle dit que M a r i e - G r â c e
était toujours à l'écoute des uns et des autres prête à
nous remonter le moral.
Nous avons partagé de très bons moments à l'époque
avec l'antenne de Bordeaux à qui je pense aussi beau-
coup et bien sur à François aussi.
Toutes nos condoléances à François, ses enfants et à sa
famille. Nous vous embrassons Lucien Annie Lopez
Toulouse;
PL : Merci Annie. Je transmets à François. Bisous.
Pierrot. Lacroix-François-33-Yvrac

4/9/11
Marie-Céleste Barbat

Cher Pierrot, Nanou Franco vient de téléphoner pour
nous apprendre que Marie-Grâce Scanna épouse
Lacroix est partie vers le Père éternel où il lui réserve-
ra une grande place. 
Grande à l'image de son coeur, de son écoute des
autres, car elle avait toujours les mots pour consoler et
pour positiver.
Nous n'oublierons jamais d'elle, son beau sourire, sa
joie de vivre, son bon coeur.
Je l'ai connue probablement quand elle avait 7 ans, elle
habitait près des Parra, artisans portugais, et les
Cumbo, rue des Alpes. 
Elle se promenait toujours accompagnée de sa soeur et
François, son époux, a été son grand amour.
Comme Marie-Grâce était très pieuse, toutes nos
prières vont vers son âme. 
Toutes nos condoléances attristées à François, à ses
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enfants, à sa famille. 
Affectueux baisers de Jean Pierre et de Marie-Céleste
(j'ai le coeur et la gorge bien serrée ce matin)

Marie-Grâce Scana et François Lacroix
PL : Merci Marie-Céleste, Nous aurons tous une priè -
re pour Marie ... Gros bisous; Pierrot 
Nous présentons toutes nos condoléances à François
et sa famille

Claude et Leonel Ventura du 3/9
Chers Martine et Pierrot, Notre silence est dû à nos
occupations :Juillet et Août ont été consacrés à nos
petits-enfants (à tour de rôle bien sûr, mais quant il y
en à 7 on n'a pas le temps de souffler)…
On espère avoir du beau temps car à Nice aujourd'hui
c'est le déluge. Ensuite, nous partons en voyage orga-
nisé 4 jours sur Barcelone.
J'ai le souvenir de Martine s'étant fait voler ses papiers
donc on veillera à nos porte-feuilles.
Voilà Chers amis au plaisir de se revoir nous vous
embrassons très fort à tous les deux. Claudia et Leonel.

Vincente Gil

Toinou Pomares, Gilbert Hérédia, Fernand
Sanchez, Sauveur Mancuso. 1965

Bonjour Pierrot, bonjour à tous. Rentrée de vacances, je
prends des nouvelles en parcourant les messages du Lien. 
Quelle émotion en voyant, sur une photo, mon cousin
Sauveur Mancuso et son boy's band des années 60! 
Treize années se sont écoulées depuis sa disparition
mais il est encore très présent dans les coeurs de la
famille Mancuso et de bien d'autres personnes encore. 
J'aimerais avoir cette photo dans mes documents per-

sonnels. 
Est-il possible de me la transférer? Merci d'avance.
J'apprends également le décès de Guido. 

Il va manquer à de nombreux Maarifiens pour lesquels
son salon était devenu un point de rencontres. 
J'adresse mes condoléances à sa famille.
A tous ceux qui me liront, je souhaite une très bonne
rentrée. Bisous à vous tous.
PL : Avec plaisir : je t'envoie la photo de Sauveur

Réponse immédiate de Vincente :
Bonjour Pierrot, j'ai bien reçu la photo. Merci. Bonne
journée. Bises à toi et à Martine.

Manu Muñoz
PL : après mon envoi de photo du Maarif
Merci Pierrot, j'en ai gardé quelques unes et je vais
continuer à t"embêter car j’ai vu sur le site dans la
rubrique ”Les Copains des Copains” et toutes ces
photos m'intéressent, et c’est cela le genre de photos
que je recherche. Je m'excuse d'être lourd, mais je
veux faire quelque chose de bien et mettre le maxi-
mum de photos et qu'on ne me dise pas un jour "Pu...,
Manu pourquoi t'as pas mis mes photos".
C'est pour cela, je vais prendre mon temps et un fois
que je verrais que c'est bon, je l' internetise, je sais ce
verbe n'existe pas, mais je m'en fous, je viens de l’
i n v e n t e r. salut. Manu

2/9/12

Manu Muñoz
Rappel : Manu recherche des photos des Maarifiens
dans les années 1960-70 avec nos pattes d'éléphants,
nos cheveux longs, enfin notre jeunesse au Maarif ....

Immouzer du Kandar 1955
Christine Urtado ép Humeau

Bonjour, Je suis à la recherche d'informations sur la
famille de mon grand-père maternel Marcel Amoros. 
J'ai vu sur ce site Nanou Franco qui est une fille de son
demi-frère Antoine. 
Nanou, si vous pouviez rentrer en contact avec moi, ce
serait sympa car plus personne ne peut m'aider. Je
construis un arbre généalogique et cette branche de la
famille est un peu vide. Merci à vous.
Je reste à l'écoute également de tous ceux qui pourraient
m'apporter des infos ou photos de la famille Urtado qui
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a vécue rue du Pelvoux. Amicalement. Christine Urtado
ép Humeau, Fille d'Emile né au Maarif
PL : Nous transmettons à Nanou. Bonne chance
PL : nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
José Pastor

31/8/12
Thérèse Alcantara du 29/8

Bonjour Pierrot. Je suis Thérèse Moréno épouse
Alcantara.
J'ai vu ce matin ”Marie-Grâce” Lacroix. 
Elle m'a demandé d'être sa messagère auprès de toutes
les personnes qui ont, soit écris ou téléphoné pour
avoir de ses nouvelles et celles de François.
Actuellement, elle est très, très fatiguée, mais elle vou-
lait passer un remerciement du fond du coeur.
Comme vous le comprenez plus de coups de télépho-
ne, plus de messages, plus de visites. 
C'est son choix. Elle vous passe le bonjour et vous
embrasse toutes et tous. Thérèse
PL : Merci Thérèse. Nous savons déjà reçu le messa -
ge de plus rien mettre sur le site, concernant le pro -
blème de Marie actuellement,  selon la demande de
François, via Nanou. Mais si Marie elle-même,
demande d'insérer ce message : pas de problème.
Nous pensons fort à eux.

Thérèse Moréno et Antoine Alcantara

30/8/12
Germaine Bernabeu

Bonjour Pierrot, J'ai pensé qu'une réunion pour parler
du site, serait indispensable et nous pourrions la fixer
en Janvier 2013, la veille de la réunion de l'Antenne de
Montpellier.
J'ai demandé à l'Antenne de voir rapidement avec le
Prêtre de Don Bosco en l'Eglise de Montpellier, quel-
le est la date de libre. 
Je pense que ce sera ou le 20 ou le 27.
Dès que j'ai la confirmation je te la communique.
J'ai appris avec beaucoup de peine le décès de Roger
Di Lorenzo par le frère de sa femme Paulette décédée
en Mars dernier et je pensais t'envoyer un petit mot.
Mais les nouvelles vont très vite. C'est bien. Je vais
faire un petit article sur Guido, le coiffeur. Merci pour

tout ce que tu fais. Bisous et à bientôt. Germaine

Sylviane Galindo
Cher Pierrot et amis du Lien, Je viens tout juste de
jeter un coup d'oeil sur le Lien et suis bien désolée
d'apprendre le décès de Roger Di Lorenzo.
Sa belle soeur Claudia Bentivegna-Di Lorenzo est une
amie d'enfance et j'ai eu le plaisir avec mon mari
Nicolas de lui rendre visite il y a de nombreuses
années en Floride. 
A cette occasion nous avions eu aussi le plaisir d'aller
chez Roger. Nous avions profité d'un après midi a la
plage en compagnie d'autres "émigrés" du Maarif. 
A l'occasion des 30 ans du Lien, aux Bories, nous
avions pu revoir Roger qui représentait la Floride tout
comme nous représentions la Californie.
Je présente donc a toute la famille Di Lorenzo mes sin-
cères condoléances. Sylviane Galindo-Froesch
PL : Merci Sylviane de votre mail. Et oui ! Roger est
p a rti re j o i n d re Paulette. Bonne continuation Biz.
Pierrot

Georges Prinzivalli
Bonjour Pierrot, c'est depuis Ajaccio que je viens d'ap-
prendre cette triste nouvelle qui va j'en suis sur toucher
tout le Maarif. 
J'ai commencé avec Guido Ingargiola lorsqu'il était
au salon de son oncle juste en bas de chez moi, Rue du
Canigou.
Un jour, il avait amené un Fennec dans le salon qui
était devenu le lieu d'attraction de la rue . 
Je souhaite mes sincères condoléances à son épouse et
à sa famille. A bientôt notre Ami à tous. Georges.

Georges Prinzivalli

Marie-Thérèse Chocron née Galindo
Je viens de lire la triste nouvelle de la disparition de
Roger di Lorenzo.
C'était un de nos voisins au Maarif, près de la Place du
Cantal.
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Paulette et Roger di Lorenzo
Nous nous étions revus aux Bories en 1996 pour célé-
brer les 30 ans du Lien, il représentait la Floride et moi
la Californie.
Nous étions régulièrement en contact et je viens enco-
re de lui envoyer des messages. Son dernier date du 22
juin où il demandait de ne pas lui écrire jusqu'au 2
août, il partait un voyage.
Pauvre Roger, il a maintenant rejoint son épouse. Paix
à leur âme, qu'ils reposent en paix.
Je n'ai pas l'adresse de leur fils.
Je veux assurer sa famille de ma profonde sympathie
et mes condoléances.
Marie-Thérèse Galindo-Chocron (Californie)
PL: Merci Marie-Thérèse. Nous sommes de tout coeur
avec la famille de Roger. Personnellement, je n'ai pas
l'adresse E-Mail de son fils Richard!. Gros bisous;
Pierrot 

Julien Correia
salut, je viens de recevoir une communication télépho-
nique de Richard di Lorenzo de Bocaraton de Floride
et de Marie Thérèse Chocron de Californie par Skype
que Roger Di Lorenzo est décédé le Samedi soir (25
Août 2012) 
Il était l'Antenne du Lien en Floride et il organisait des
réunions des anciens Maarifiens habitant la Floride. Il
va nous manquer. Qu’il repose en paix.Julien Correia
PL : Merci Julien. Nous sommes tous profondément
touchés par le départ de Roger. Il écrivait régulière -
ment au site; Dieu, prend Roger dans ton coeur.
Pierrot 

PL : Nous avons eu des mails de Louise Diamante,
Isabelle Estève

29/8/12
Jeanne Martinot née Pisani

Bonjour, Je viens d'apprendre, par son fils Richard Di
Lorenzo de Miami, que son père Roger Di Lorenzo

vient de décéder.
Il est parti rejoindre son épouse Paulette partie il y a 6
mois.
Je suis une maarifienne, de la rue de l'Estérel Martinot
Jeanne - nom de fille Pisani.. Je suis régulièrement les
nouvelles du Lien. Bravo pour le travail accompli.
Amitiés à tous.
PL : Merci beaucoup Jeanne pour cette information.
Nous sommes très triste, pour le décès de Roger. Nous
présentons toutes nos condoléances à la famille Di
Lorenzo. Merci encore
copie à notre présidente du M.A.S., Germaine
Bernabeu. Pierrot Lacroix 

Manu Muñoz
Pierrot, Je profite que tu n'es pas loin de l' ordi, pour te
dire que mon deuxième récit "Sacrée Nouvelle vague
du Maarif" est prêt à décoller.
Il ne me reste plus qu'a le sécuriser ,mais comme je ne
l'ai jamais fais, je vais voir comment je vais me
démer.....
Et mon troisième, "Sacrée jeunesse de Casablanca" a
démarré, j'ai déjà reçu des photos de Luis Gonzales,
Isabelle Estève, Toinou Pomares et Simon Benazeraf,
avec lequel et en compagnie d"Armand Duarte et
épouses bien sur, avons fait un dîner "pescaitos fritos"
a Fuengirola, il m'a`promis de me les envoyer bientôt.
Et avec les miennes, cela me fait une cinquantaine de
photos, mais il m en faut plus.
Sur le Lien, il y en a beaucoup très intéressantes.
Regarde si tu peux me les envoyer.
Mais attention, pas celles d Immouzer ou celles en
groupes, où là, on nous voit encore assez jeune, mais
d'un âge supérieur ou surtout on commence a voir les
pattes d'éléphant et notre manière de nous habiller.
En 2 mots, l'âge ou on se croyait déjà des tombeurs !!!
salut
Manu
PL : Sacré Manu : quel tombeur de ces dames !!! Je
suis prêt à te publier, sur le site. Bonne semaine

Severine Dubosc
Bonsoir Monsieur et merci pour votre réponse. Est-il
possible de poster un "avis de recherche" sur votre site ?
J'arrive à lire les différents avis qui se trouvent déjà dans
la rubrique mais je ne vois pas comment en poster un
nouveau ? Merci d'avance de votre aide. Bien à vous.
PL : Nous avons mis votre mail de recherche sur notre
site, le 26/8

28/8/12
Nanou Franco du 26/8

Comme le veut la tradition, mais aussi pour le plaisir
de se revoir, nous organisons la rencontre de l'antenne
de Bordeaux, dans le village de vacances de Lacanau
Océan.
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Attention : les dates sont les 20 ET 21 octobre 2012
Vous avez la possibilité d'arriver le vendredi 19 pour le
dîner et repartir le 22 après le petit déjeuner.
Au menu, balade au bord de l'océan, soirée dansante,
jeux, chants, pétanque, dégustation d'huîtres tombola
et sans oublier l'incontournable "tchatch."
Les tarifs vont de 56  / personne jusqu'à 148  selon
la formule choisie d'arrivée et de départ.
Vous pouvez vous inscrire auprès de Nanou Franco
tél : 05.56.20.60.45 jusqu'au 15 Septembre 2012
Beaucoup de personnes nous disent "il faut continuer
le MAS" Pour cela la solution est simple venez nom-
breux car rien ne se fera sans vous. Amitié à tous.

Germaine Bernabeu
Bonjour Pierrot, Bien reçu l'avis de décès de Guido le
coiffeur. Mais je ne sais pas son nom ni où il habitait
au Maarif. 
Si tu peux demander à Manu Muñoz de m'envoyer
quelques renseignements et je le ferais passer sur le
Lien. Grosses bises. Germaine

Toinou Pomares
Salut Pierre, J'ai appris hier avec tristesse le décès de
Guido Ingargiola, notre bon coiffeur et copain de jeu-
nesse. Encore un des nôtres, qui s'en va.
Je présente à son épouse, enfants et famille, mes plus
sincères condoléances. Toinou Pomares
PL : Merci Toinou. Nous sommes de tout coeur avec
son épouse Annie, née Laga. Profitons de nos bons
moments pour vivre ensemble fraternellement. Amitiés
Maarifiennes. Pierrot Lacroix 

Toinou Pomares

Jules Torres
Bonjour monsieur Lacroix, je tenais à vous informer
que je viens de retrouver un très bon copain du Maarif
des années 50 Grâce à Pépito Fuentes, Claude de Miras,
rue Saverne et qui se trouve au Canada avec sa famille
avec la webcam, nous avons pu nous revoir (sans se
faire peur) car 55 ans après, le temps a fait son œuvre. 
Mais quel bonheur; quelle joie, ce sont des souvenirs
si doux. Merci à vous, au lien.
J’espère retrouver d’autre copains, Josiane Peñaranda
devait me donner des nouvelles de Claude son frère. Je

vois régulièrement Bernard Paris, ici à Sausset les pins
et j’espère revoir son frère  Jean-Claude. A bientôt.
Cordialement

Jules Torres
PL : Jules, Merci de ces bonnes nouvelles. Passez le
bonjour à Bernard Paris, notre copain. Vive l'internet
et le Lien. Bonne semaine? Pierrot Lacroix

2ème mail de Jules :
Monsieur Lacroix, erreur de photo, Claude de miras
est le N° 5. Il se trouve dans la cour rue de Saverne. 

PL : Nous avons eu des mails de Louise Diamante

27//8/12
Manu Muñoz

Salut Pierrot. Le nom de famille de Guido est
Ingargiola. Son salon de coiffure était place Puy de
Dôme. Non, je n ai pas de photos de lui. Salut.Manu
PL : Merci Fils - A +

Bérangère Colombo, née Salerno
Bonsoir Pierrot, Je viens de recevoir d'un ancien ami
de Casa cette photo et l'annonce du décès de cette per-
sonne : Guido Ingargiola
Le salon de coiffure était paraît-il rue du Puy de Dôme. 
J'espère que cela te sera utile. Avec toute mon amitié,
Bérangère
PL : Merci Bérangère pour la photo de Guido. Gros
bisous. Pierrot

André Alvarez
Salut Pierre, oui j'ai appris que c'était Guido le coiffeur
: son salon se trouvait place du Cantal et son nom
Guido Ingargiola.

Guido Ingargiola dans son salon de coiffure
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Mon frère Marcel est là bas en ce moment et ils étaient

ensemble pratiquement tous les jours : donc quand il

rentrera, nous aurons plus d'information sur ce mal-

heur qui nous touchent à tous les maarifiens car beau-

coup se coiffaient chez lui, moi en premier ; en plus on

faisait du judo ensemble.

Voila je suis très touché par cette mauvaise nouvelle et

j'adresse toutes mes condoléances à sa famille et tous

ses amis. bisous chez toi

Un maarifien triste de perdre un autre copain.

PL : Merci Dédé

26/8/12

Manu Muñoz

Chers amis, je viens d'apprendre le décès de notre

copain Guido, notre coiffeur de toute la vie, qui nous

coupait les cheveux lorsqu on en avait. Ton souvenir

restera en nous pour toujours, cher Guido. Manu

André Alvarez

Salut Pierrot, juste un petit renseignement au cas où

tu serais au courant : hier j'ai reçu un message de

Rocky Mampel qui m'annonce le décès de Guido.

Par contre il ne me donne pas le nom de famille, alors

je me demande de quel Guido : le coiffeur ou un autre

que je ne me rappelle plus de lui.

J'espère que ce n'est pas le coiffeur de toute évidence,

tu serais avisé par mon frère, car il est encore à Casa et

il se rencontre tout le temps avec Guido.

Voila je te souhaite une bonne journée bisous chez toi

Dédé

PL : Et oui, c'est le coiffeur ! Nous présentons toutes

nos condoléances à la famille. Quelqu'un a-t-il une

photo de Guido, à quelle rue, le salon était installé et

quel est le nom de famille de Guido ??

Carmen Cuny née Sanchez
Bonjour Pierrot, Suite à ta demande pour ton frère

G e o rges concernant Estepona, je t'envoie les coordon-

nées d'un ami ancien de Mers-Sultan mais qui a fré-

quenté le Maarif en 1960 : Roberto et Antonia Russotto

Il me signale qu'il y a une invasion de méduses et pour

certains les vacances ont été gâchées. Georges peut

également s'adresser à l'Antenne de Malaga via Manu

Muñoz. Voilà j'espère que cela conviendra à Georges.

Bises maarifiennes. Carmen

PL : Merci Carmen, je transmets au frangin. Bises.

Pierrot

Severine Dubosc
B o n j o u r, Je vous écris pour ma mère, Yv e t t e
Mormede, qui cherche à entrer en contact avec Denise
Rebsomen.
En 1947, maman habitait 5 rue de Riga à Casablanca,
et Denise habitait juste en face. Quand Denise a eu la
rougeole, maman est allée la voir et a attrapé ensuite ...
la rubéole !
Et elle se souvient aussi qu'à table chez Denise, on
mangeait toujours le fromage en premier !
Si Denise veut entrer en contact avec maman, voici ses
coordonnées : Yvette Duvieilh, 32170 Mielan (France)
Si vous pouvez assurer le lien avec Denise, je vous en
remercie par avance. Bien à vous. Séverine.
PL : Personnellement je ne connais pas ces personnes
: Un lecteur du Lien peut-être ???

25/8/12
PL : Nous avons eu des mails de José Pastor

Denise et José Pastor
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23/8/12
PL : Nous venons de franchir les 138'070 visites du
site : merci de votre fidélité !
Nota : Voulez-vous débattre d'un sujet ou d'un autre et
ainsi partager vos réflexions avec d'autres lecteurs du
Lien ? Bien sûr, les sujets ne doivent pas faire l'objet
de polémique. Le site est à vous : lancez-vous, c'est le
premier pas qui coûte !

Casablanca en 1008
Gusano Sanchez

On grandit … inévitablement … l'école … le boulot …
on se met en couple … 
on se sépare ou on fait sa vie tout simplement…
puis on recommence à s'éloigner de certaines per-
sonnes sans trop le vouloir …
en fait …on pense très souvent à eux …
parfois on se remémore certains moments … jusqu'à
en rigoler tout seul …alors, colle ce message sur ton
mur… en souvenir de ces belles années … 
un clin d'œil à tous ceux qui sont passés dans ma vie
… et à ceux qui le sont encore.

Marie-Thérèse Galindo-Chocron

Merci Pierrot pour ta prompte réponse et ton aimable
attention. J'ai été agréablement surprise de voir ma photo
avec mes deux amies, Thérèse et Angèle – grâce à ces
photographes ambulants sur le boulevard de la Gare.
Comme c'est loin. Bonne (fin) de journée. Marie-Thérèse

22/8/12
Marie-Thérèse Galindo-Chocron

Bonjour les Amis, Depuis mon dernier message en
Juin notre santé s'est améliorée ; on prend un peu plus
de temps mais on y arrive.
Michel s'est bien remis de son opération à la colonne
vertébrale, n'a plus besoin de sa canne pour se dépla-
cer ; quelle différence.
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Pour ma part j'ai retrouvé une partie de mon énergie,
nous avons repris nos exercices physiques au Centre
du 3ème âge (l'âge d'OR ?), nos sorties et nos voyages.
Nous allons régulièrement à nos rencontres « franco-
phones/francophiles » où nous nous sommes faits des
amis. Comme, je suppose, ma sœur Sylviane a dû vous
le dire, je peux confirmer qu'en bavardant avec le pro-
priétaire d'un de nos lieux de rencontre, ce fut une
grande et agréable surprise de l'entendre dire qu'il
avait vécu au Maarif.
It's a small world n'est-ce-pas ?
Ma fille Marilyn est toujours en traitement, une séance
de chimio toutes les deux semaines, mais on n'en sait
pas davantage. Il faut garder l'espoir et surtout prier.
Nous avons depuis plusieurs semaines une températu-
re très haute, difficile à supporter malgré l'air condi-
tionné. Le pire, dans les environs, sont les inondations,
les orages électriques et les incendies. 
Bien sûr beaucoup de dégâts.  Mais qui n'a pas ses pro-
blèmes. Merci pour toutes les nouvelles, bonnes ou
mauvaises, que Le Lien vient nous apporter. Avec mon
affectueuse amitié, Marie-Thérèse Galindo-Chocron 
PL : Merci Marie-Thérèse de vos nouvelles. Nous
prions pour votre famille : Que Dieu nous protège !!!
Gros bisous à tous

Gilbert Hérédia
Ma Maman fête ses 90 ans !!!
PL : Bon anniversaire Madame Hérédia !!

PL : Nous avons eu des mails de Louise Diamante,
Gusano Sanchez

20/8/12
Sylviane Galindo

Amis du Lien, Il arrive parfois que cela prend du
temps avant de donner de nos nouvelles et d'autres fois
on écrit un peu plus souvent.
Je voulais tout simplement vous parler de la bonne sur-
prise qui m'est arrivée Dimanche après midi. 

En effet je vous avais déjà parlé que toutes les
semaines, j'ai le plaisir de participer a une réunion
entre amis de différentes nationalités qui aiment prati-
quer le français.
Dimanche alors que je parlais avec un monsieur qui,
lui, est Français je lui dis tout simplement que je suis
une ancienne casablancaise ce à quoi il répond qu'il a
vécu un certain temps a Casa et puis...il ajoute....au
Maarif!!! ce a quoi je "crie" Oh le quartier ou je suis
née.... imaginez ma Surprise!!!
cela m'a donné la chair de poule, c'est si rare de ren-
contrer quelqu'un qui a connu le Maarif...
Et voila pourquoi j'ai pense que je devais vous donner
de mes nouvelles, surtout lorsqu'il s'agit de bonnes
nouvelles, n'est ce pas? A la prochaine. Bonne semai-
ne et amitiés de Californie. Sylviane Galindo-Froesch
PL : Formidable : Vive les rencontres !!!!

PL : Nous avons eu des mails de Manu Muñoz, José
Pastor

19/8/12
Marie-Céleste Barbat

A propos de ”Marie-Grâce”. Ce n'est que par amitié
que des nouvelles ont été envoyées à tous pour infor-
mation car cela peut également faire plaisir, voir
réconforter d'entendre que d'autres pensent à nous.
Bon dimanche. Merci Pierrot pour ton dévouement.

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Annie Lopez, Gusano Sanchez

18/8/12
PL : Dans le respect de la tranquillité de M, nous enle -
vons tous les messages la concernant.

Gusano Sanchez
Bises à ”Marie-Grâce” et François
PL : Je transmets. Merci Gusano. Pierrot 

Sylviane Galindo
Cher Pierrot, Juste une note pour vous remercier.
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Inutile de me répondre vous êtes assez occupé comme
cela. Thank you very much. Sylviane LaBelledesi
PL : With pleasure

PL : PL : nous avons reçu André et Ghislaine Belviso
: Tout va mieux pour André !Vive les Copains .... 

17/8/12
Annie Lopez

Bonsoir Pierrot, Comme tous les jours je viens de lire
notre "petit marocain", et je vois le message de
”Marie-Grâce” Bisous à tous sans oublier toutes les
Marie. Lucien Annie

Annie Lopez, Martine Lacroix, Hélène Ivars

Guy Sanchez
Voyez dans les pps le Tram à Casablanca.

Sylviane Galindo
Re-bonjour amis du Lien, Et oui c'est encore moi, rien
d'important mais en lisant mon dernier message sur le
site je vois que la photo devant le restaurant dit que je
suis avec des amis. oui bien sur des amis mais ce sont
surtout les membres de ma famille. 
Mes deux fils, Dominique et Luc avec leurs familles. 
J'avais aussi envoyé la photo de Nadine avec sa fille
Sylvie mais je ne l'ai pas vu paraître sur le site. 
Enfin je sais que vous êtes très occupé avec tout le
courrier que vous recevez mais je m'étonnais du
manque de cette dernière photo. 
Pour une des photos du 14 Juillet, peut être, avez vous
reconnu ma soeur Marie Thérèse, j'avais oublié de le
mentionner. Encore merci pour votre dévouement a
vous occupez du site. Bonne fin de semaine.
PL : Bonjour Sylviane, J'ai mis vos photos dans un
"pps" le 11/8/12, mais je n'ai pas reçu la photo de
votre fille : Désolé ! Il n'y avait que 3 photos, avec
votre soeur Marie-Thérèse. Bisous. Pierrot 

Réponse de Sylviane :
Bonjour Pierrot, Merci de m'avoir répondu au sujet de
la photo de ma fille et petite fille. 
Ci attaché original de mon premier message tel qu'en-

voyé avec les 4 photos incluses.
Sorry pour le problème.
Encore merci pour accomplir tout ce travail pour les
anciens Maarifiens. Bonne continuation.
PL : J'ai donc ajouté et corrigé, le "pps" de Sylviane :
voyez la date du 11/8/12

PL : nous avons reçu des mails de José Pastor,
G e o rges Prinzivalli, Raphaël Sanchez, A r l e t t e
Thomas

16/8/12
Jules Torres

Jules Torres et son épouse et leurs deux filles
50 ans de mariage

Bonjour, J'ai le plaisir de vous informer que grâce au
Lien , je viens de retrouver un très bon copain des
années 50/57 que de bonheur d'entendre la voie de
Pépito Fuentes de la rue du Pelvoux, plaisir d'avoir
retrouver Josiane Peñaranda ici à Sausset-les-pins et
je suis en relation avec Bernard Paris.
Je joins quelques photos de mon époque au Maarif
avec un peu de chance je vais retrouver d'anciens amis
: Madame Bernabeu m'a fait parvenir l'annuaire et
quelques exemplaires du Lien, avec mes remercie-
ments,amitiés, J. Torres

2 ème mail de Jules :
Monsieur Lacroix, ci joint deux photos période
1950/1957 et maintenant photo prise à Casa le 29
juillet 1956,  photo prise avec mon épouse pour nos 50
ans de mariage mes deux filles.

15/8/12
PL : Évangile de Jésus-Christ selon saint Luc 1,39-56.
En ces jours-là, Marie se mit en route rapidement vers
une ville de la montagne de Judée. Elle entra dans la
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maison de Zacharie et salua Élisabeth.
Or, quand Élisabeth entendit la salutation de Marie,
l'enfant tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie
de l'Esprit Saint, et s'écria d'une voix forte : « Tu es
bénie entre toutes les femmes, et le fruit de tes
entrailles est béni. Comment ai-je ce bonheur que la
mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ?
Car, lorsque j'ai entendu tes paroles de salutation,
l'enfant a tressailli d'allégresse au-dedans de moi.
Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des
paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur. »
Marie rendit grâce au Seigneur en disant : « Mon âme
exalte le Seigneur, mon esprit exulte en Dieu mon
Sauveur. Il s'est penché sur son humble servante;
désormais tous les âges me diront bienheureuse.
Le Puissant fit pour moi des merveilles;
Saint est son nom !
Son amour s'étend d'âge en âge, sur ceux qui le crai -
gnent. Déployant la force de son bras, il disperse les
superbes. Il renverse les puissants de leurs trônes, il
élève les humbles.
Il comble de biens les affamés, renvoie les riches les
mains vides. Il relève Israël son serviteur, il se souvient
de son amour, de la promesse faite à nos pères, en
faveur d'Abraham et de sa race à jamais. »
Marie demeura avec Élisabeth environ trois mois, puis
elle s'en retourna chez elle.
Solennité de l'Assomption de la Vierge Marie, patron -
ne principale de la France

Marie Céleste Barbat
Cher Pierrot, je viens souhaiter une très belle fête à
toutes les Marie du Maarif avec beaucoup de tendresse.
Prions donc la Vi e rge Marie pour aider ”M a r i e - G r â c e”
Bisous à tous. Marie-Céleste

Marie-Céleste Corréia ép. Barbat
PL : nous avons reçu des mails de José Pastor,
Georges Prinzivalli, Gusano sanchez

14/8/12
Georges Lacroix

PL : Bonjour à tous, Mon frère Georges Lacroix,
recherche des personnes qui habitent près de Estepona
ou près de Fuengirola (côté de Malaga).

C'est une demande personnelle mais urgente, dans le
but de passer de longues vacances là-bas.
Si vous pouvez aider le frangin, ce serait merveilleux.
Ecrivez-moi, je lui transmettrais. Merci d'avance

Les frères Lacroix, Jean, Georges, Pierre

13/8/12
Bob Oliver

Bonjour Pierre. Il faut dire aux anti nostalgiques, que
la vie n'est faite que de souvenirs !. Amicalement. Bob 

Canario De Armas

Nicole Torres, Canario, André Alvarez
Los AWA y otros pueblos en Peligro de extincion.
Mira y actu.Les AWA et autres peuples en Danger
d'extinction regarde et agit.
Ver en español : www.survival.es/awa
Voir en Français : www.survivalfrance.org/awa

PL : nous avons reçu des mails de Victor Guarino,
José Pastor

12/8/12
Bérangère Colombo, née Salerno

Hello Pierrot, Comme promis, de retour de Chine où
nous avons fêté le mariage de notre fiston Fabien et de
notre belle-fille Tangjing, quelques photos. 
De très beaux et bons moments de fête, mais 180
Chinois dans une salle de restaurant, cela fait du bruit. 
Une photo également prise au Suchet lors de la visite
de mon beau-frère André et de ma soeur Ghislaine.
Nous avons fait de belles ballades en montagne et ils
ont découvert la Dent de Vaulion par un temps magni-
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fique et découvert les 3 lacs. Mais peut-être connais-tu
cet endroit ?
Je parcours régulièrement "Le Lien" et si je peux juste
me permettre d'émettre un souhait : 
Essayez tous de vivre dans le présent et le futur, et
pour un moment, débarrassez-vous de cette nostalgie
qui me semble vous poursuivre à l'infini.
Il ne faut rien renier, mais le passé est le passé et il faut
profiter de tous les beaux moments qui se présentent.
Voilà, je n'en dirai pas plus et je vous souhaite à tous
un bel Eté. Bien amicalement, Bérangère

Ghislaine et André Belviso, Bérengère
Salerno-Colombo et son mari

PL : Merci Bérangère pour les photos. Non je ne
connais pas la Dent Vaulion, mais tu avais l'air d'avoir
froid : Belle Suisse, mais à présent, je préfère le soleil
de l'Aude.
D'ailleurs, Ghislaine et André devrait y venir, la
semaine prochaine ! Je ne vis pas avec la nostalgie du
passé, mais je respecte les écrits de chacun d'entre
nous, au sujet du site. Gros bisous. Pierrot

11/8/12
André Alvarez

Ça me caresse le coeur! Je te souhaite le même effet.
Bises
PL : Voyez son pps : Casa-Hier-Aujourd'hui

Sylviane Galindo

Sylviane Galindo et ses amis francophones

Bonjour Pierrot, Juste un petit mot en passant. Tous les
jours, je jette un coup d'oeil sur le Lien et c'est toujours
aussi intéressant d'y lire les nouvelles des uns et des
autres et aussi de nouveaux inscrits.
Je voulais vous envoyer quelques photos prises lors-
qu'avec un groupe d'amis de différentes origines : nous
avons célébré le 14 Juillet. 
En effet il existe un groupe de personnes qui aiment
apprendre ou pratiquer la langue française et nous
nous réunissons assez souvent. 
C'est intéressant car nous venons tous plus ou moins
des 4 coins du monde, il y a bien entendu des
Américains qui y participent aussi.

Une des photos a été prise devant le restaurant ou nous
avons fêté les 6 ans de mon petit fils Marc, un des 5
fils de mon fils Dominique et Teresa. 
L'autre et de ma petite fille Sylvie avec sa maman
Nadine. Sylviane. LaBelledesi

Gusano Sanchez
Je viens soutenir ta réponse Pierre, celle de Vincente
et très bien, et elle peut en parler mieux que nous, qui
sommes restés moins d' années qu' elle.
Elle a eu l' honneur de leur apporter son savoir, et
Freddy doit mettre un peu d' eau dans sa grenadine ,
OK Freddy, bises à toi et à tous sans oublier Vincente
Ciao. Gusano Fernand pour les intimes 
PL : Merci Gusano.
Les Espagnols disent : "Deja el mundo como esta !"

Freddy Guerit
Salut Pierrot, Nous avons appris à vivre dans le respect
au saint de l'église catholique, certes, enlevons nos
œillères. Pierrot tout est politique.
Salut mon vieux copain.
PL : Hello Freddy. J'espère que tu passes un bon été
avec ta famille. As-tu des nouvelles de ta frangine,
Annette ? Tu feras un gros bisous à Claudine. Profites
bien de Martigues ... Biz. Pierrot Lacroix

10/8/12
Nicole Ruglio

Bonjour Pierrot, Lorsque je clic sur la photo de la
famille Gardey pour l'agrandir, et bien c'est la photo de
Claudio et Arlette Ocana qui apparaît, comment cela
se fait-il ?? Je t'embrasse et t'envoie mes amitiés maa-
rifiennes.
PL : Salut Nicole, Merci de ta réponse :
Je n'ai pas d'explication : Je pense qu'il faut fermer
l'internet et relancer l'internet ! C'est un problème de
mémoire d'ordinateur ... Nota : la photo du 9/8, repré -
sente Pedro Rodea, Jackie Gardey, Loli Rodea (décé -
dée) et Isabelle Tore. Bon été. Bisous. Pierrot

Freddy Guerit
PL : A propos du monument des Pieds-Noirs à Nice.
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Bonjour Pierrot, bonjour mes amis et amies, Je n'ai
jamais voulu retourner au Maroc pour une seule est
unique raison : celle de vouloir garder jusqu'à la fin de
mes jours les souvenirs intacts passé avec vous, et ces
beaux souvenirs de fraternité et d'amitiés. 
Les années passent, nous devenons adultes et nos yeux
sont là pour voir les choses et nos oreilles pour
entendre. 
En lisant, le site du Maarif : vaut mieux être aveugle
sur ses dérives indirectes et ce que beaucoup n'ont pas
encore digéré " l'Afrique du Nord" en général.
Notre Afrique du Nord, elle était à nous, nous étions
heureux, nostalgie : prions mes frères pour ceux qui
souffrent et qui ont en le plus besoin, quelle hypocri-
sie, je suis triste, très triste que vous soyez restés rin-
gards à ce point, certes, je comprends que beaucoup
aient laissé un patrimoine dans ces pays colonisés, que
beaucoup soient rentrés avec une simple valise, et
d'autres les valises pleines de billets, de l'exploitation
qu'ils avaient ces bottes noirs à cheval : oui, ces pieds
noirs : à ne pas généraliser.
Un bloc de marbre à la gloire !!
Pierrot mon vieux copain, …..
Dieu voit tout, Dieu entend tout, Dieu sait tout, tout
appartient à Dieu, alors Dieu reprend tes banques et
distribuent l'argent aux pauvres : je sais que tu ne met-
tras pas mon message sur le site et dis qu'ils arrêtent de
nous bassiner avec cette nostalgie coloniale…
Bonne journée mes amis la rentrée sera chaude,
l'Europe est en ébullition …. Le fric toujours le fric !

Le Padre et Freddy Guerit
PL : Salut Freddy. Cela fait plaisir de te lire de nou -
veau !. Bien sûr, je ne peux pas mettre tout ton long
texte sur le site, car je ne veux pas mettre des propos
de " politique politicienne " sur le site !
Tu dis " Notre Afrique du Nord, elle était à nous " : et
non, l'Afrique n'était pas à nous : Les peuples doivent

vivre sur " leurs terres " et profiter de " leurs richesses
". Nous étions à l'époque dans un régime " colonialis -
te " : La France a changé depuis … C'est bien que les
peuples aient pu retrouver leur puissance dans leur
pays. Freddy, je sais que tu souffres : Notre Maarif
était une étape et grâce au Maarifiens, nous avons eu
une belle jeunesse et notre vision de l'avenir était
saine, car nous avons appris à vivre dans le respect de
l'autre et dans le partage.
En classe, en ville, sur la plage, nous étions toutes les
nationalités et toutes confessions religieuses, mélan -
gées et unies. Nous resterons copains. 
Fais de gros bisous à Claudine. Pierrot
Freddy, ton adresse mail est refusée : As-tu une autre
adresse ??? A +

Vincente Gil, née Mancuso
Bonjour Pierrot. je lis le message de F Guerit, que je
ne connais pas personnellement et je ressens en lui
beaucoup d'amertume et de déception. 
Mais je suis d'accord avec toi Pierrot, nous étions
étrangers en Afrique et nous avons été acceptés. 
Nous avons eu la chance d'avoir des amis de nationa-
lités et de religions diverses et cela nous a rendu plus
tolérants et ouverts sur les autres. 
Nous avons eu la chance de ne pas connaître l'exclu-
sion. Je ne sais pas si nous avions une "mission poli-
tique" à remplir.
J'ai quitté le Maroc en 2006 et mon père qui y est décé-
dé, ne voulait pas être enterré ailleurs. 
Chacun vit avec ses souvenirs, ses espoirs et ses
regrets. J'adresse à Freddy mes pensées les plus ami-
cales. Très bon été à tous. 

PL : nous avons reçu des mails de Victor Guarino,
"l'aîné" !, José Pastor

9/8/12
PL : Avez-vous des problèmes avec le clic des photos
du 7 et 8 Août ?? Merci de me prévenir en cas de dys -
fonctionnement. Pierrot

Guy Sanchez
Regardez cette vidéo tous les matins en se levant,
après le petit déjeuner, c'est s'assurer de passer une
excellente journée !!
http://www.youtube.com/watch?v=0v-2ylGGAZI

Jackie Gardey
Bonjour Pierrot, Tout va bien. Aucun problème pour
agrandir les photos. Très belle journée à tous. Amitiés
Jackie
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Pédro, Jackie, Loli (†), Isabelle
PL : nous avons reçu des mails de Gigi

8/8/12
Claudio Ocana

Salut Pierre, Merci mon Dieu pour cette merveilleuse
nature que tu nous a donné, pour ces animaux domes-
tiques qui nous font rires, ces animaux sauvages qui
nous fascinent :
Malheureusement l'homme par son avidité détruit tout, 
mais il se détruit aussi. Amitiés à toutes et tous mes
amis Maarifiens. Arlette et Claudio
http://www.youtube.com/watch?v=9qpGmhkvIzM
PL : Plaisir de te lire Claudio ! Es-tu prêt pour Rosas
2013 ? Fais un gros bisous à Arlette

Claudio et Arlette Ocana (Rosas)
PL : nous avons reçu des mails de Louise Diamante

7/8/12
PL : Gigi nous a envoyé le fichier "pdf" qui représen -
te vos mails du mois d'Avril au mois de Juin 2012 .
Ceci afin de gagner de la place sur notre site. Sanchez
que notre Gigi du Maarif est resté jusqu'à 4 heures du
matin, afin de réaliser ce fichier historique ! Merci
Gilbert.

Pierre, Jean, Gilbert, André, Ghislaine,
Michèle et Claude (Leonel photographe)

PL : nous avons reçu des mails de Gusano Sanchez

6/8/12
Jules Torres

Bonjour Monsieur Lacroix. C'est par un très grand
hasard que je découvre ce site des anciens du quartier
du Maarif : inutile de vous dire la joie et le bonheur qui
est le mien.
Je me présente donc à vous je me nomme Jules Torres,
j'ai 73 ans, je suis marié depuis 51 ans, deux enfants,
trois petits enfants.
Je réside à Sausset les Pins 13960; mon portable est le
06.......
J'ai vécu au Maarif de 1950 à1957, j'habitais une peti-
te ruelle qui prenait dans la rue du Pelvoux juste en
face de la boulangerie Peñaranda, famille que je
connaissais très bien Claude un des enfants, était mon
très grand copain.
Je me souviens de ses parents frères et soeurs : je crois
me souvenir qu'il y en avait deux.
J'ai eu mon "Certif" premier diplôme (élève du lycée
technique) en 54.
J'ai joué au foot avec l'"AS Police" dans ces années là;
il me reste quelques photos de cette très belle époque
pour moi, avec des noms Robert Visence, Claude
Peñaranda, Roger Caperon, Claude De Miras, Guy
Espino et encore quelques uns.
Grâce au Lien, j'ai eu la grande joie de découvrir
Bernard Paris ici à Sausset j'ai pris contact avec lui je
pense avoir était voisin au Maarif avec eux.
Voulez vous me donner la marche à suivre pour pou-
voir lancer des messages , échanger avec d'anciens
amis.
La découverte de votre site me procure une certaine
nostalgie de ma jeunesse. Votre Lien me fait revenir
plus de 55 ans en arrière, que de souvenirs. J'ose espé-
rer avoir de vos nouvelles très prochainement.
Dans cette attente et avec mes remerciements, veuillez
agréer, mes salutations distingués. Jules Torres
PL : Bonjour Monsieur Torres, Et oui, le Maarif reste -
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ra toujours dans nos coeurs.
Je suis content que vous ayez pu rencontrer Bernard
Paris, un copain, qui garde tant de souvenirs de votre
rue, "la rue Naurouze" et du Maarif.
Vous pouvez m'envoyer des photos du Maarif via mon
adresse mail (format "jpg") : Avec Gilbert Hérédia,
qui habitait aussi, rue Naurouze, quand il rentrera
de vacances, nous compléterons nos albums.
Pensez à nous envoyer une photo de vous dans les
années 1965 et une actuelle.
Bienvenue dans notre site. Je fais copie de votre mail,
à notre Présidente du M.A.S., Germaine Bernabeu et à
Bernard Paris et à Gilbert Hérédia A bientôt. Pierrot

Marie-Céleste Barbat
Bonjour à tous, Un éloge à la mémoire de tous ceux
qui ont quitté leur pays, déracinés par les évènements. 
Je pense qu'il est bien de rappeler les faits masqués ou
oubliés de notre Histoire. Bisous à tous, Amitiés et bel
été. Marie Céleste
Voilà le monument inauguré a NICE sur la
"Promenade"
A remarquer que entre la date de 1962 et 2012 le gra-
nit est séparé, pour rappeler "la déchirure"

Nice : Monument aux Pieds-Noirs
PL : nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Victor Guarino, Jean Lacroix

4/8/12
Gusano Sanchez

Je suis sur des coups de photos en ce moment, peux tu
demander à Germaine Bernabeu, qui a joué au basket, si

elle a des photos de son époque en équipe et si elle se
souvient de Lulu (Lucette) Bertrand qui jouait avec la
femme à Jo Casano : Elle jouait dans qu'elle équipe ?
Lulu Bertrand est la tante à mon épouse : son mari
René travaillait à Air France. Merci Germaine.

L’équipe féminine de l’ASLF, avec Mr et Mme
Bernabeu

PL : Salut Gusano. Je transmets ton message à
Germaine. J'espère que tu passes un Bon été ! A +
Pierrot Lacroix 

PL : nous avons reçu plusieurs "pps" de José Pastor

3/8/12
André Alvarez

Bonsoir Pierrot, Merci pour ta réponse mais vous
demeurez où dans l'Aude ?, car moi j'y était souvent à
Gruissan car j'avais une copine et j'avais même
demandé ma mutation à Narbonne.
C’est vrai qu'il fait beau de temps en temps car le vent
et souvent de la fête là bas.
Enfin heureux pour toi que tu profites des amis et de la
famille à la piscine : Au fait, laquelle Kon Tiki, Tahiti,
Miami ou la piscine municipale ?
Mince je suis toujours avec la tête à Casa hi hi. Bien je
te souhaite de bons moments de détente. Bisous chez
toi et comme tu dis : "vive nous les maarifiens"

Ain Diab
PL : Salut André. Nous habitons au bord du canal de
jonction, à 10mn de Narbonne et 20 mn de Gruissan..
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Et oui, Casablanca, Aïn Diab !!!! Pour moi, c'était
Tahiti ! Allez bonnes vacances. Biz à ta vendéenne.
Pierrot Lacroix

Louise Diamante
Bonsoir Pierre, C'est peut être un des derniers PPS que
j'envoies avec cette adresse e.mail.
En effet, ces derniers temps j'ai été victime de diverses
tentatives d'hameçonnage qui m'obligent à changer
d'adresse. Je vous communiquerai la nouvelle dès que
possible. Bisous.
PL : Merci Louise, Ayez un bon anti-virus. Biz.
Définition : L'hameçonnage, ou phishing, et rarement
filoutage1, est une technique utilisée par des fraudeurs
pour obtenir des renseignements personnels dans le
but de perpétrer une usurpation d'identité. La tech -
nique consiste à faire croire à la victime qu'elle
s'adresse à un tiers de confiance — banque, adminis -
tration, etc. — afin de lui soutirer des renseignements
personnels : mot de passe, numéro de carte de crédit,
date de naissance, etc. C'est une forme d'attaque infor -
matique reposant sur l'ingénierie sociale. Elle peut se
faire par courrier électronique, par des sites web fal -
sifiés ou autres moyens électroniques.

Manu Muñoz
Voir son film : comment traverser un passage piéton !
"C'est pas la peine d'aller si loin.
Faites un saut à CASA, vous allez voir !! Manu"
Como-atravessar-uma-passadeira-no-Vietname

2/8/12
André Alvarez

Bonjour à vous, J'espère que tout se passe bien du soleil,
la plage et d'essayer de profiter du beau temps car cette
année nous ne sommes pas trop gâté par la météo.
Nous ça va : énormément de monde dans notre région,
circulation difficile et en plus les gens râlent toujours :
c bien français ça. Voila je vous souhaite une bonne
journée. bisous. André
PL : Salut Dédé, ici, dans l'Aude, le beau temps est
toujours présent, depuis Mai et la piscine est à 31
degrés ! (1 jour ou 2, de pluie !)
Vive la retraite : Nous profitons de chaque bon moment
avec les copains du village ! On pense à tous ceux qui
s o u f f rent : Que Dieu les protège ! Viva El Maarif !!!!

Pensée du jour :
"Si vous avez l'impression que vous êtes trop petit
pour pouvoir changer quelque chose, 
essayez donc de dormir avec un moustique ....
et vous verrez lequel des deux, empêche l'autre de dor-
mir." Le Dalaï Lama

PL : nous avons reçu des mails de Manu Muñoz

1/8/12
PL : Malgré la chaleur, vous êtes nombreux à lire le

Lien sur ce site. Pensez à nous envoyer quelques mots
pour nos amis Maarifiens ! Bonnes vacances à tous

PL : nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Andréa Letanneur, Manu Muñoz, José Pastor, Arlette
Thomas

27/7/12
Georges Prinzivalli

L'histoire vécue d'une femme : Infarctus 
Un infarctus féminin ne débute pas de la même façon
que pour un homme. D'abord, les premiers symptômes
ne sont pas aussi dramatiques. La douleur intense tel
un coup de couteau à la poitrine; les sueurs froides,
l'impression de serrement puis la chute au sol sont
habituellement absents.
Voici l'histoire vécue d'une femme. 
Vers 22:30 h, sans aucun avertissement préalable, sans
activité exténuante ou stressante, j'ai subi un infarctus
du myocarde.
J'étais assise bien confortablement avec mon chat lors
d'une soirée froide d'hiver. Une bonne lecture m'occu-
pait et me faisait penser : ça c'est la vie... les pieds sur-
élevés bien assise dans ma chaise.
Quelques instants plus tard, j'ai eu l'impression d'une
mauvaise indigestion. Je me sentais comme si j'avais
avalé en toute hâte un sandwich puis un verre d'eau
pour faire descendre le tout.. J'avais la sensation
d'avoir avalé une balle de golf et qu'elle parcourait len-
tement mon œsophage en me laissant une grande sen-
sation d'inconfort. 
J'ai donc eu comme réflexe d'aller boire un verre d'eau
pour faire descendre le tout mais je n'avais rien mangé
depuis au moins 5 heures. Ces premiers symptômes se
sont dissipés puis j'ai senti une drôle de sensation de
serrement et de mouvement tout le long de ma colon-
ne vertébrale ce que j'ai attribué plus tard à un spasme
de l'aorte. 
Puis cette sensation s'est transmise au niveau du ster-
num puis est montée jusqu'à mon cou puis s'est logée
aux deux mâchoires. C'est alors que j'ai réalisé que je
subissais sans doute un infarctus car j'avais en mémoi-
re les informations quant aux raisons des douleurs des
mâchoires. Mon premier réflexe fut de repousser le
chat et de me lever mais mes jambes ne me supportè-
rent pas. Je me retrouvais donc au sol et réalisais alors
que je ne devais pas me déplacer mais puisque j'étais
seule, je devais me rendre au téléphone dans la pièce
voisine avant de perdre tous mes moyens.
Je me suis donc relevée en m'appuyant sur une chaise
et j'ai marché lentement vers le téléphone pour appeler
à l'aide. La préposée m'envoya immédiatement les
secouristes suite à l'écoute des mes symptômes. Elle
me conseilla de déverrouiller la porte d'entrée puis de
m'étendre tout près afin que les ambulanciers me trou-
vent rapidement.

25

25



Je me suis alors étendue sur le sol puis je suis devenue
inconsciente.
Je n'ai aucun souvenir de leur intervention ni de mon
voyage en ambulance. Arrivée à l'urgence, je me rap-
pelle à peine le cardiologue dans ses vêtements bleus
de salle d'opération qui tentait de m'interroger mais
sans succès. Je repris conscience un peu plus tard alors
que les médecins avaient inséré le minuscule ballon
sonde dans l'artère fémorale pour se rendre jusqu'à
l'aorte. On dut installer deux appareils pour maintenir
l'aorte coronarienne dégagée.
En réalité, toute cette démarche s'est faite très rapide-
ment, l'espace de quelques minutes car les services
d'urgence se trouvent assez près de mon domicile. J'ai
subi un arrêt cardiaque lors du déplacement mais la
vigilance de tous m'a sauvé la vie. 
Voici donc quelques conseils :
1) Soyez consciente que quelque chose de très inhabi-
tuel se passe en vous, rien qui ne ressemble à quoique
ce soit que vous avez déjà senti. La douleur très carac-
téristique au niveau du sternum puis des mâchoires m'a
convaincue de l'infarctus. Plus de femmes que
d'hommes succombent à leur première attaque car
elles ne savent évaluer la gravité des symptômes. Leur
premier réflexe étant de prendre un médicament pour
une indigestion tel du Maalox ou un anti-acide, elles se
couchent ensuite et se disent que demain elles iront
mieux mais pour elles, ce lendemain n'arrive pas.
Vos symptômes ne seront peut-être pas identiques
mais un appel, même s'il s'avère une fausse alarme
vaut plus que de risquer votre vie. 
2) Ne perdez pas de précieuses minutes en conjoncture
de toutes sortes. Ne pensez pas conduire ou même de
vous faire conduire par un être aimé. Les ambulanciers
sont équipés pour vous donner rapidement les soins
essentiels à votre survie. Ne tentez pas de rejoindre
votre médecin, il ne peut rien pour vous, le temps est
trop précieux. Les ambulanciers vous donneront le pré-
cieux oxygène dont votre corps ne peut se passer. 
3) Même si votre taux de cholestérol est normal, cet
accident cardio-vasculaire est possible. Des recherches
ont indiqué que l'infarctus n'arrive que si un taux exa-
gérément élevé de cholestérol est aussi accompagné
d'une tension artérielle très élevée. Le cholestérol seul
ne cause habituellement pas l'infarctus. Ce sont surtout
le stress à long terme et des dérangements causés par
un cocktail hormonal qui intoxiquent notre système. La
douleur aux mâchoires peut être tellement intense
qu'elle peut nous éveiller. Donc soyez vigilantes. Une
femme bien informée peut avoir la vie sauve. 
Un cardiologue croit que si dix femmes reçoivent cette
information et la font suivre à dix autres femmes, au
moins une vie pourra être sauvée... Alors faîtes circu-
ler s'il vous plaît. Bien amicalement

Georges Prinzivalli

25/7/12
André Alvarez

Salut Pierrot, Juste un petit renseignement : je m'adres-
se aux maarifiens pour un copain que beaucoup ont
connu au Maarif il s'agit de Marcel Scelo qui a fait plu-
sieurs AVC.
Voila ma demande : est ce que des copains ou copines,
auraient des photos avec lui ou en groupe à Casa pour
que je puisse lui envoyer.
Cela lui ferait très plaisir, car il n'a aucune photos de
jeunesse : Merci d'avance.
Pierrot, j'espère que tout va bien, j'ai toujours des nou-
velles car je lis tous les jours le Lien et comme d'habitu-
de tu es le serviteur de tous les maarifiens et maarifiennes
: merci pour ton boulot et ceux qui écrivent souvent;
Moi par contre je me contente de vous lire et j'en suis
très heureux 
Je vous embrasse à tous et à toutes. Dédé

André Alvarez
PL :Salut Dédé, Voilà je vais publier ta demande. Biz
à ta vendéene. A +. Pierrot Lacroix 

Canario De Armas
Para que no se olvide y no se vuelva a producir, no lo
borres y envialo !!!!!! 
Pour ne pas oublier et que cela ne se reproduise, ne
l'efface pas et passe –le !!!!!!!!!.
Voir son pps : Ne-pas-oublier

PL : Nous avons reçu des mails de Victor Guarino,
Andréa Letanneur
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21/7/12
Josiane Galindo

PL : A propos des films de Casablanca, Pierrot et la
famille du "Lien"
Mes amitiés à tous et toutes....Juste quelques lignes pour
vous remercier de ces "3" vidéos sur Casablanca....vrai-
ment un précieux cadeau chargé de souvenirs..
Merci de partager avec nous tous.
Je fais mon petit tour sur le Lien tous les jours... le
plaisir est toujours aussi merveilleux. Amitiés et
bisous... Josiane Galindo

Josiane Galindo

Arlette Thomas
Bonjour Pierre et Martine peut être que cela vous
intéressera. bisous. bonne journée. Arlette

P o u r ceux qui habitent près de Roquefère (11) :
Rando et Soirée Jazz sous les Châtaigniers le 3 Août à
Roquefère (11)
Roquefère est un petit village dans le Cabardès à 25km
au nord de Carcassonne .
Jacques Raynaud vous propose une petite rando l'après
midi aux alentours de Roquefère de 7 à 10km, cette
rando sera programmée en fonction des personnes
avec ou sans dénivelé ainsi que lieu du rendez vous du
départ.
Le repas sera pris sera tiré du sac, soit avant le départ,
soit en chemin.
En fin d'après-midi nous rejoindront Roquefère dans
l'attente du repas pris sur place et de la soirée Jazz.
Le prix demandé sera : repas et soirée jazz de 40 euros
En soirée nous écouterons :
Dimitry Baevsky Saxophoniste très réputé en France
et à l'Etranger.
Pour ceux qui le souhaitent Jacques sera à votre entiè-
re disposition pour tout renseignement concernant
cette journée ainsi pour ceux qui voudraient des
adresses d'hébergement et n° téléphone.
Merci d'appeler Jacques aux n° suivant 04.68.94.10.46
ou 06.24.65.73.24 
Mais si vous voulez simplement participer au Festival
de Jazz le programme ci après vous précise les
concerts :

La 12ème édition du festival « Jazz sous les châtai-
gniers » de Roquefère, aura lieu du 2 au 4 août 2012
au pied du château cathare, dans un cadre exception-
nel, avec possibilité de restauration sur place.
Concert du 2 août : «Thomas Kretzchmar Quartet
invite Samson Schmitt»
1ère partie : Smoky Joe Combo,
Concerts du 3 août : «Dimitry Baevsky Quartet»
1ère partie : Jean-Michel Cabrol Quartet
Concerts du 4 août : «Sylvain luc»
1ère partie : Gérard Poncin Trio
Cont. 06 52 08 78 57. Plus d'informations sur le site : 
http://www.jazz-roquefere.com/

PL : Merci beaucoup. Merci d'avoir pensé à nous. Biz,
Pierrot Lacroix

Marie-Céleste Barbat
Ne manquez pas après ce court métrage sur notre
Histoire d'aller écouter le pot-pourri de chants.
Bisous de MC
Notre histoire en 2 minutes - un chef-d'oeuvre :
Prenez 2 minutes pour aller voir ce petit chef d'oeuvre.
C'est vraiment trop court, mais tellement intéressant...
(image et son)
h t t p : / / m a n n e l i . c o m / m o v i e s / N a t u re / O u r % 2 0 S t o ry
%20In%202%20Minutes.htm

20/7/12
Georges Lacroix

Voir son pps sur le sermon du Pasteur qui dérange

Georges Lacroix

Jackie Gardey
PL : A propos des films de Casablanca.
Merci pierrot, C'est super !! A bientôt. Jackie

PL : nous avons reçu des mails de Arlette Thomas

19/7/12
Victor Guarino

Salut Pierre-eau, Je viens de visionner Casa / 40-50,
sacrés souvenirs.. Pour te récompenser, je t'envoie :
"j'adore le vent", j'espère que tu va apprécier ce vent
béni, L'aîné
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La famille Guarino
PL : Merci L'aîné. Que c'est beau ce vent !!! (mais on
ne peut pas le montrer sur ce site !!!) Amitiés à la
grande famille Guarino; Chao - A +

18/7/12
Manu Muñoz

Un trésor à garder soigneusement :
Casablanca 1 :
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = rq h j 7 y H J f S 4 & f
eature=youtu.be
Casablanca 2 :
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = C o P v L r R B 4 c w
&feature=relmfu
Casablanca 3 :
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = 3 m e V-
d0DoMo&feature=relmfu

Henri Aubert
PL : A propos des films de Casablanca
Merci bien Pierrot, c'est vraiment fabuleux.  Je vais en
faire profiter d'autres. Henri

Henri Aubert

17/7/12
Jackie Gardey

Bonjour Pierrot, J'ai trouvé ce document sur l'internet. 
"Maroc-Historique Basket;pdf"
Il peut intéresser de nombreux sportifs (basket). 
Nous pouvons voir sur une photo notre présidente
Germaine Bernabeu, auprès de son mari, l'équipe du

MAS bien entendu ainsi que d'autres équipes. Amitiés
à tous. Jackie

Jackie Gardey
PL : Merci Jackie. Bisous. Maroc-Historique Basket

16/7/12
Canario de Armas

Je n'envois ce message qu'aux anciens du Maroc.
PL : Concerne "Casablanca Avant" : voir le message
du 14/7/12

Marie-Céleste Barbat
bonjour mes amis. je pense à vous. Casteller... ce sont
d' incroyables mais de véritables tours humaines
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = K 1 H Wy
UIZ5kk&feature=player_embedded*

Andréa Letanneur
Bisous du cœur. Andréa
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = h 4 I I 9 v w e v e I & f
eature=youtube_gdata_player

José Pastor
Les Plages et Piscines de Casablanca :
Les Plages et Piscines à Casa

14/7/12
Arlette Thomas

Arlette Thomas
"Danse des 1000 mains"
C'est tout simplement magnifique et bluffant
C'est une danse impressionnante, appelée la Mille-
Mains Guanyin.
Vu la coordination serrée exigée, l'accomplissement
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des danseuses ne serait rien moins que stupéfiant,
même si elles n'étaient pas toutes sourdes. Chacune
des 21 danseuses est complètement sourde et muette.
Comptant seulement sur les signaux de leurs entraî-
neurs aux quatre coins du stage, ces danseuses extra-
ordinaires livrent un spectacle visuel vraiment com-
plexe. Leur début international fut à Athènes aux céré-
monies de fermeture des Jeux Para-Olympiques de
2004. La vidéo a été enregistrée à Pékin pendant le
Festival du Printemps. 
http://www.youtube.com/watch?v=xgHmSdpjEIk
Arlette nous propose un récit sur Casablanca :
Voir le fichier Word attaché : Casablanca-Récit-01

13/7/12
Jean-Antoine Guerra

Jeannot el famoso goumier Marocain. un peu de poé-
sie dans un monde difficile....
PL : Voir son pps sur les oiseaux-mouches

Maryse Duate

PL : Nous avons des mails de Maryse Duarte, José
Pastor

12/7/12
Gusano Sanchez

Vu les écrits de Sanchez Guy, Gusano, se demande si,
Guy est au courant du décès de son frère,
PL : Et oui, Charly est parti trop tôt. De cette Terre,
nous envoyons un mail au Paradis : "Merci Charly
pour toute ta gentillesse et ton travail au sein du
M.A.S. et des Coeurs Vaillants ! 
J'envoie un mail à Guy, à ce sujet.

Réponse immédiate de Guy :
Bonjour Pierrot, J'ai été très content que tu m'ap-
prennes que Solange Gras souhaitait connaître mon
adresse. 
Je vais renouer contact dès maintenant avec elle.
Par contre, j'ai été très attristé d'apprendre que Charly
Sanchez nous avait quitté l'an passé. 
Par ton intermédiaire, je remercie Gusano son frère,
sans qui je n'aurai jamais appris qu'il était décédé, et à

qui je veux dire toute la tristesse que je porte dans mon
coeur, conséquente à cette disparition.

Charly Sanchez

Gigi
Bonjour Pierre. Trouve ci-joint la photo souvenirs de
Sanchez Guy : Communion solennelle du 6 Mai 1956.
Il a mis quelques noms et invite les maarifiens à voir
cette photo pour aider notre ami Guy. Bonjour à
Martine. A +. Gilbert
PL : Merci Gilbert. Je mets la photo dans la rubrique
des Souvenirs Familiaux à la lettre "S"

PL : nous avons reçu des mails de Andréa Letanneur,
José Pastor

11/7/12

Solange Gras née Paris
Bonjour Pierrot, je viens de voir sur le site que Guy
Sanchez donne de ses nouvelles et cela m'a fait plaisir.
Guy bonjour habites -tu toujours à Chilly -Mazarin ?
PL : Solange, je ne connais pas l'adresse de Guy, mais
je transmets ton mail. Bisous. Pierrot

Guy Sanchez
Bonjour Pierrot, Juste un petit mot pour rétablir une
petite erreur de ma part dans la présentation de mon
cursus. J'ai écris à un moment que je me souvenais de
Jacky Sanchez. 
C'était Charly Sanchez  que je voulais évoquer. Merci
de rectifier. Amitiés à tout le Maarif ! Guy
PL : OK : Correction faite

André Belviso
Nous a téléphoné pour avoir des nouvelles !
Mais, le dernier jour à Giens, il est tombé sur la grève,
et il a eu le bras bloqué pendant 1 mois, après notre ren-
contre de Giens !!! Pauvre André, et ce n'est pas fini :
Après un accident à la jambe, avec opération, voilà
que cela n'allant pas mieux, il demande au chirurgien
d'enlever les prothèses et cela lui fait encore plus mal
qu'avant ! André retourne voir son médecin à Nice :
Il en profitera pour visiter Leonel et Claudia Ventura,
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à Nice... André, nous pensons fort à toi et aussi à
Ghislaine.

André et Ghislaine Belviso et Gilbert

PL : Gigi nous envoie la mise à jouir des photos (pdf)
du Lycée Lyautey. Merci Gilbert

Andréa Letanneur
Que de beaux souvenirs !!
http://youtu.be/PNrGMkNyA_Q 
Casablanca, ville étrange et troublante 
j'aime tes rues chaudes et ta foule grouillante 
indigènes avec leurs djellabas 
qui vers la mosquée s'en vont prier Allah 
tes souks profonds o? jamais le jour ne pénètre 
et tes fatmas guettant derrière leurs fenêtres 
Casablanca, du fond des cafés maures 
dans l'air mystérieux, montent jusqu'a l'aurore 
le tam-tam de l'islam et le parfum des kawas 
c'est cela Casablanca 
Casablanca, sous la lune qui brille 
je reviens roder dans le quartier des filles 
où la nuit, quelle que soit la saison, 
l'amour vous appelle devant chaque maison 
et au lointain c'est un vieux piano mécanique 
qui joue sans fin sa chanson triste et nostalgique 
Casablanca, ville étrange et troublante 
j'aime tes rues chaudes et ta foule grouillante 
la plus belle, l'éternelle, la ville qu'on n'oublie pas 
c'est toi Casablanca 
Georges Ulmer - 1948

Jeannot Guerra
Nous envoie le mails sur la Leucémie de Noémie :
Jeannot, c'est un hoax : message faux ! Regardes :
h t t p : / / w w w. h o a x k i l l e r. f r / h o a x / 2 0 0 3 / l e u c e m i e _ n o e-
lie.htm

PL : nous avons reçu des mails de Marie-Céleste
Barbat

10/7/12

Marie-Céleste Barbat
Quel bel idéal que celui de pouvoir côtoyer tous les

êtres de différents continents, pour se découvrir, s'ap-
précier, s'entraider, pour le bien de tous !
Heureusement, il y a le rêve d'idéal qui subsiste au
fond de nous. Très beau Week-end à tous et Bisous. 
M-Céleste
PL : Voir son pps

Angèle Bravo
Bonjour,  je serais absente du 9/07/12 au 10/08/12.
Merci de ne pas m'envoyer des messages. bonnes
vacances à tous, à toutes. Biz. Angèle

9/7/12
PL : Le compteur de vos visites au site affiche :
135'280 accès ! Soit 2'003 visites depuis le 13 Juin !!!
Merci de votre fidélité

Gusano Sanchez
A propos de la demande de Gusano sur l'Haltérophilie 
Merci Pierre, merci Germaine et Nanou, merci a tutti,
si je n'ai qu'une photo, le pépé sera heureux !!
Du soleil pour vous tous du Var....  Bises. Gusano 

Bob Oliver
Bonjour Pierre. C'est bon, le problème est résolu.
Maintenant je vois tous les noms de famille sur les
plans du Maarif.  Merci et vivement 2013!!.  Amitiés.
@ + Bob

P L : avec un copain de Salleles, je parlais du
Maréchal Lyautey et il m'a envoyé un article de
"Lyautey et son effusion de sang au Maroc" et de sa
vie particulière! C'était chez nous, une icône : Mon
Père était militaire !!
Et en voyant une photo du Lieutenant Bourbnazel, devi -
nez à qui je pense ? (n'est-ce pas Jean-Antoine Guerr a ,
toi le Goumier Marocain...) "Avec Lyautey: homme de
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g u e rre, homme de paix”. Par Maurice Duro s o y "

Le Lieutenant de Bournazel au milieu
de ses goumiers

Le Maréchal Lyautey accueille le Maréchal
Pétin débarquant à Rabat en Juillet 1925

Poste de Bou Mihiris, nord de Taza, le 2 Juin 1925.
De GàD : Gaux Billotte et Heusch, Cap. De
Latres de Tassigny, Col Giraud, Mal Pétin,

Col Cambay, Lnt Durosoy, Cap Bourgin

PL : nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Jeannot Guerra, José Pastor

8/7/12
Germaine Bernabeu

A propos de la demande de Gusano sur l'Haltérophilie 
Bonjour Pierrot, Je transmets la demande de Gusano à
Carlos Martin à Malaga qui je pense doit avoir des
informations sur l'Haltérophilie puisqu'il a fait partie
du MAS Haltérophile. Bisous. Germaine
PL : Merci Germaine. Biz. Pierrot

PL : Gigi nous a envoyé la mise à jour, de l'école du
Palmier.. Merci Gilbert

Guy Sanchez
Bonsoir Pierrot, Tu m'avais demandé de te donner
quelques informations sur ce qu'aura été ma vie jus-
qu'à ce jour :
Très brièvement, né en 1943 au Maarif, j'ai fais mes
études primaires à l'école du Palmier, puis au Ly c é e
Lyautey que j'ai quitté en décembre 1958 ( j'avais 15 ans
tout juste ) pour rentrer définitivement en France, à
Paris, où j'ai poursuivi mes études au Lycée de Meaux.
Pendant mon adolescence à Casa je fréquentais fré-
quemment la rue du Jura, avec ses 4 cinémas, son caca-
huétéro, ses glaces, ses juke-box et ses baby-
foot,comme la plupart des jeunes de cette inoubliable
é p o q u e .
Bill Haley, Elvis Presley, Les Platters, Fats Domino
étaient notre drogue quotidienne.
J'étais encore trop jeune pour espérer me balader en
Rumi, le long de la Corniche, alors, j'allais au
Patronage tous les jeudis après-midi où je rencontrai
une foule de copains qui pour la plupart ne doivent
plus se souvenir de moi. 
Je me souviens de Guy Escobar, de Gaétan Piccione,
Poderoso, de Roger et Charly Sanchez, Néné Solers et
bien d'autres encore. 
"A coeur Vaillant, rien d'impossible" disions-nous
dans cette cour d'école " Dominique Savio".
En France, après mon service militaire effectué dans
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l'infanterie de Marine, je me suis marié et je suis main-
tenant père de 2 garçons. 
J'avais auparavant intégré la compagnie des Machines
Bull, où j'ai appris la mécanographie (traitement des
Cartes perforées); ce qui m'a permis de devenir
Informaticien par la suite. 
J'ai fini ma carrière en qualité de Directeur informa-
tique dans des sociétés comme Orangina ( Soda oran-
ge ) et Atic ( Importation de Charbon). 
Aujourd'hui retraité depuis début 2004, j'essaie de par-
tager mon temps entre Ordinateur, bricole à la maison,
bons restos, perfectionnement à la guitare ( flamenco,
plus particulièrement), pétanque. 
Bref, je n'ai pas le temps de tout faire !!  A Gilbert et à
toi, je vous adresse une franche poignée de main et je
vous dis à très bientôt. Très cordialement, Guy.
PL : Merci Guy de cette présentation. Viva El Maarif
!!! L'informatique mène à tout !

Réponse immédiate de Guy :
Oui Pierrot, l'informatique mène à tout, mais dans
notre profession on rajoutait : à condition d'en sortir !
Guy Sanchez.

Bob Oliver
Bonjour Pierre. Voudrais-tu inscrire la famille Oliver
dans le plan 1. carré B3. 138 Rue du Mont-Blanc,
angle Rue du Mont Ventoux.
Comment fait-on pour voir les autres noms que tu as
inscrits avec un point et un trait rouge ??. 
En te remerciant.  Amicalement. Bob

PL : Salut Bob, Je vais réaliser ta demande dans la
semaine. Cela concerne le "pps" sur les plans du
Maarif, où j'ai ajouté le noms des familles du Maarif
(Dommage, il n'y a pas tout le monde !)
Je ne comprends pas ta question : " Comment fait-on
pour voir les autres noms que tu as inscrit avec un
point et un trait rouge ??."
Est-ce que un nom de famille est-il caché ? Donne moi
un exemple STP. Merci. Amitiés Maarifiennes. Pierrot 

PL : La mise à jour du plan plan du Maarif, avec la
famille Oliver.Bob est faite !! 

PL : nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Jean-Antoine Guerra, Manu Muñoz, José Pastor

7/7/12
Gusano Sanchez

Je passe par toi pour transmettre:
Qui possède des archives photos sur le "M.A.S.
Haltérophilie", qui a été fondé par Monsieur Salemi. Ce
M o n s i e u r, qui aujourd'hui a 93 ans, habite prés de chez moi.
Rappelez-vous : les Bus Salemi (Oued Mellah etc...
le grand-père) 
Je sais qu' il n' a rien et que ça lui ferai plaisir de revoir
ces archives. Merci d' avance.
Monsieur Salemio se rappelle bien des familles
Giudice (piccolo), Guarino, Pedemonte, etc…
Bises à tous et faite plaisir à un vieux Monsieur qui
vous remercie. Gusano
PL : Je transmets sur le site et aux personnes en char -
ge du MAS. Merci Gusano

Nanou Franco

Réponse à Gusano
Désolée, mais je n'ai aucune photo du M.A.S. de cette
époque. Nanou 
PL : Merci. A +. Pierrot

PL : nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Jean-Antoine Guerra, José Pastor

6/7/12
Andréa Letanneur
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Très beau texte : 
Vieillir en beauté, c'est vieillir avec son cœur.
Sans remords, sans regret, sans regarder l'heure. 
Aller de l'avant, arrêter d'avoir peur.
Car, à chaque âge, se rattache un bonheur.
Vieillir en beauté, c'est vieillir avec son corps. 
Le garder sain en dedans, beau en dehors. 
Ne jamais abdiquer devant un effort. 
L'âge n'a rien à voir avec la mort.
Vieillir en beauté, c'est donner un coup de 
pouce à ceux qui se sentent perdus dans la brousse. 
Qui ne croient plus que la vie peut être douce et... 
qu'il y a toujours quelqu'un à la rescousse. 
Vieillir en beauté, c'est vieillir positivement.
Ne pas pleurer sur ses souvenirs d'antan. 
Être fier d'avoir les cheveux blancs, 
Car, pour être heureux, on a encore le temps. 
Vieillir en beauté, c'est vieillir avec amour.
Savoir donner sans rien attendre en retour.
Car, où que l'on soit, à l'aube du jour,
Il y a quelqu'un à qui dire bonjour.
Vieillir en beauté, c'est vieillir avec espoir.
Être content de soi en se couchant le soir.
Et lorsque viendra le point de non-recevoir,
Se dire qu'au fond, ce n'est qu'un au revoir.
Bonheur 

PL : Gigi nous remet les trombinoscopes, pour inté -
grer Guy Sanchez. Merci Gilbert de ton travail.

PL : nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Georges Lacroix, Manu Muñoz

5/7/12
Jean-Antoine Guerra

Son méchoui Aveyron ! Jeannot el famoso
goumier Marocain.

PL : Jean Antoine, Ce n'est pas toi qui a écrit des
lignes sur le Maarif et qui veut les faire paraître sur le
site ???
Envoies-les moi. Bravo pour la photo. A +. Pierrot.

Réponse de Jeannot :
Jeannot el famoso goumier Marocain. Le manuscrit est
en cours de lecture pour correction, auprès de mon

avocate de fille, qui manie le français parfait !
Et je t'envoie la vie du maarif de 1946 a Noël 1954 vue
a travers les yeux d'un enfant de 8 ans. c'est pas mal,
ensuite si cela plait, il y aurait 2 autre tomes ! Amitiés
Maarifiennes, Jeannot

Un lecteur
Notre histoire en 2 mm Our Story In 2 Minutes -
YouTube
http://www.youtube.com/watch?v=MrqqD_Tsy4Q

4/7/12
Guy Sanchez

Bonjour Pierrot, Bien compris ton message que je
viens de lire à l'instant.
En ce qui concerne les photos demandées sur ton der-
nier mail, j'ai déjà la photo prise en 1956, au studio
BLAS, bien connu de tous les maarifiens, que je t'en-
voie en pièce jointe. Mais je dois travailler sur des
photos prises e récemment, pour tenter d'en extraire
une photo façon "identité" que je n'ai pas aujourd'hui
pour être bien identifié actuellement..
Concernant les photos de classe, avant de te les renvoyer,
je vais faire appel à une copine du Canada, pour m'aider
à retrouver certains noms, car tu te doutes bien qu'à
bientôt 69 ans, je ne me souviens plus de tout les noms à
de rares exceptions près. Tu verras, des fois, je ne me
souviens que du nom, ou à contrario, que du prénom.
De toutes les manières, je mettrai tout en oeuvre, pour
te répondre rapidement. Remercie Gigi de ma part.
Très cordialement, Guy.

PL : Gigi a déjà travaillé sur l'envoi des photos de
classes de Guy Sanchez, mais il manque des noms que
Guy doit donné !

Mail de Guy à Gigi
Bonjour Gilbert, En tout premier lieu, je voulais te dire
qu'il me semble que l'on peut se tutoyer, faisant partie
toi comme moi du même équipage, sur ce ce beau
navire que nous appelons "Maarif" et qui nous fait
encore rêver quand on prononce son nom..
Tu m'indiques dans ton mail que tu me revoies dans les
rue du Maarif grâce à la vue de ma photo à 13 ans. Il
est fort possible que je te connaisse aussi. Sans doute
trouverais-je ta photo dans le trombinoscope, ce que je
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vais tenter de faire dans la journée de demain et je te
ferais savoir si je te reconnais ou non.... Amitiés, Guy

3/7/12
Dany Anania

Pierre bonjour, Je t'envoies cette vidéo musicale créa-
tion de 3 enfants de Casa... 
Elle fera sans doute plaisir à nos amis du lien, notre
histoire commune. 
Mettre le son, sur une chanson écrite et interprétée par
Yvon Gouttebel A bientôt. Bisous. Dany Anania

http://www.youtube.com/watch?v=KBrJ76JFq68 

Roger Importuna
PL : Bonjour Roger, Je n'ai pas l'honneur de vous
connaître : Pouvez-vous vous présenter à nos lecteurs
di Lien, dans quelle ville êtes-vous né, dans quelle rue
et si vous pouviez en 2 mots, nous parler de votre
quartier. Merci d'avance. Pierrot

Réponse de Roger :
Rue de Roncevaux - Maarif, près du stade Cerdan.
Ecole primaire Maarif et Paul Doumerg année1948
et1958.
J'habite Marseille depuis.
Bonjour aux familles Jara, Zamit, Lopez 

José Pastor
http://www.youtube.com/watch?v=KBrJ76JFq68 
Souvenirs de casa…Pour les casaouis.

2/7/12
PL : Déjà 2 ans que notre Padre, Lucien Aubert est
parti rejoindre la Maison du Père !
Lucien, nous pensons à Toi; Protèges-nous, afin que
n o t re chrétienté soit resplendissante, comme ton
regard.

PL : Des phrases du Padre, lues dans le No 201 :
"Ce manque de place est un signe de la richesse de ce
nous vivons ..."
"Devant des difficultés, nous risquons de nous deman -
der : "A quoi bon lutter ? Peut-être même : A quoi bon
vivre ? "

Par sa résurrection, Jésus nous répond : "Tenez bon !
Vous le verrez, un jour, avec moi, l"Amour triomphera,
la Vie l'emportera ! Et vous serez dans la Joie"
"Sur les près d'herbe fraîche, il me faut reposer, Il me
mène vers les eaux tranquilles et me faire revivre ..."
""Au fil des ans, grâce à nos rencontres, et Dieu sait,
si elles sont enrichissantes, grâce au Lien, et Dieu sait
s'il est attendu, nous nous efforcerons de rester fidèles
au "Tu Aimeras"" de l'Evangile.". Le Padre

Nanou Franco
Chers amis du MAS, En ce jour anniversaire du départ
du Padré pour la maison du Père, j'ai malheureuse-
ment plusieurs décès à vous annoncer.
Nous déplorons le départ de : 
Mme Salemi née Vinco, Mme Marie Bonamy née
Ciccgero, Soeur Marie Angèle née Mireille Carulla
Ainsi que le décès, de Joëlle Wolff fille de Pauline
Wolff Pugliese.
Pauline et la famille remercient les personnes qui se
sont déjà manifestées. Joëlle était née le 5 Novembre
1961, elle nous a quitté le 23 Juin 2012 après une
longue et douloureuse maladie.
Elle laisse une petite fille de 8 ans ainsi qu'une maman
désespérée. Si vous souhaitez manifester votre soutien
à la maman, voici son adresse :
Pauline Wo l ff, 217 Rue Michel Dubes, 40210
Labouheyre
Prions tous pour que ces âmes reposent auprès du
Seigneur et qu'Il donne la force à ceux qui restent de
surmonter cette épreuve.
Le bureau du MAS adresse ses plus vives condo-
léances aux membres de leur famille ou de la commu-
nauté. Nanou

Julien Correia.
Chers amis, Après 3 mois d'opérations chirurgicales et
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thérapie, je suis enfin chez moi, en bonne santé.
Je remercie de tout cœur, ma sœur Céleste d'être venue
en Floride, pour m'encourager, et les amis maarifiens
qui m'ont téléphoné et envoyé des cartes de "
prompte récupération ". Merci encore. Je profite d'en-
voyer un grand bonjour à tous les maarifiens. Julien
Correia.
PL : Julien, nous sommes tous contents de savoir que
tu ailles mieux. Nous t'embrassons bine fort et penses
à te reposer. Bonne convalescence.

PL : nous avons reçu des mails de Marie-Céleste
Barbat, Louise Diamante, José Pastor

1/7/12
Germaine Bernabeu

Réception dans nos boites à lettres du Lien no 201 :
Quand ce Lien arrivera chez vous, le rassemblement
de Pentecôte, premier depuis la disparition de notre
cher Padre aura lieu, et quelques jours plus tard, ce
sera le deuxième anniversaire de son départ vers la
Maison du Père.
Nous ne pouvons l'oublier, mais le 2 Juillet, ayons
une pensée toute particulière, pour Lui.
Combien nous avons été heureux de nous retrouver
dans la joie, l'amitié, la convivialité, dans ce petit vil-
lage de le Haute-Loire.
J'ai retrouvé ces quelques mots que notre Padre, après
une certaine rencontre écrivait : "Dieu nous aime et
veut nous conduire au Royaume du bonheur, du vrai
bonheur, celui de la relation, de la relation avec l'autre,
avec les autres, de la relation qui fait exister, de la rela-
tion qui conduit à Dieu".
Le Père Enger, notre Provincial, venu partager avec

nous, une partie du week-end, malgré un agenda très
chargé, dans son homélie de la Messe de Pentecôte,
nous a rappelé la valeur essentielle de la fraternité dans
l'action de l'Esprit Saint.
Un grand Merci pour ces quelques heures si enrichis-
santes. Bonnes vacances à toutes et à tous. Germaine
Bernabeu

Maryse & Juan Duarte
Pierrot Martine, Demain 2 ans que notre Padre veille
sur nous du Ciel, il est toujours présent dans nos
coeurs.
Ce matin à la messe nous aurons une pensée particu-
lière pour "notre Padre" et notre grande famille maari-
fienne. Bisous à vous 2. Maryse & Juan Duarte
Martinez
PL : Et oui 2 ans déjà ! De gros bisous. Merci de votre
fidélité. Pierrot Lacroix

PL : nous avons reçu des mails de Gilbert Hérédia,
Jean-Louis Casano, Jean Lacroix
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